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ШКОЛЫ В СЫСЕРТИ.
Одна - ремонтируется, вторая - строится

У Тимирязевки скоро появится крыша, а к долгострою в микрорайоне 
начали подвозить кирпич 

Хорошие новости появились под конец 
года про школы в Сысерти.  Во�первых, 
планово идет ремонт школы N15: строите�
ли сложили второй этаж, положили пере�
крытия и вплотную приступили к сооруже�
нию крыши – уже стоят стропила. И очень 
хочется верить, что к 1 сентября 2012 
года эта обновленная школа вновь рас�
пахнет свои двери перед двумя сотнями 
учащихся. 

На заседании Сысертской Думы 8 де�

кабря депутаты выделили 5 с лишним 
миллионов рублей на софинансирование 
строительства новой школы на 480 мест 
в микрорайоне. Напоминаем, что ранее 
из бюджета округа уже было выделено 12 
с лишним миллионов для того, чтобы об�
ласть выделила обещанные 50. 

Но область постоянно меняет условия 
игры. На днях глава вновь сам лично съез�
дил в министерство финансов, и там ему 
огласили решение области о том, что на 

строительство нашей школы до конца года 
из областного бюджета будет выделено не 
50, а 30 миллионов, а софинансирование 
из бюджета округа должно составить при 
этом 18 миллионов. 

В пятницу, 9 декабря, мы побывали на 
стройке. Она «живая»! Ходят люди, рабо�
тает техника и главное – завозят кирпич. 

Строители должны до конца года – 
кровь из носу – освоить «наши» 18 милли�
онов. А значит, строительство здесь долж�

но идти буквально днем и ночью. Сумеет 
ли подрядчик так мобилизоваться, чтобы 
к 31 декабря мы уже увидели очертание 
будущей школы в кирпиче? 

Давайте в этом месте тихо постучим 
по дереву: чтоб не спугнуть удачу. Чтобы 
у строителей все ладилось, чтобы  погода 
стояла без особых морозов, чтобы в мин�
фине области настроение ни у кого не по�
менялось… 

Н. Шаяхова. Фото автора.

Хотите 
срубить 
елочку? 

Хотите встречать Новый Хотите встречать Новый 
год с живой зеленой краса�год с живой зеленой краса�
вицей? Имейте ввиду, что с вицей? Имейте ввиду, что с 
16 декабря действует особый 16 декабря действует особый 
приказ департамента лесно�приказ департамента лесно�
го хозяйства по сохранности го хозяйства по сохранности 
хвойных молодняков. хвойных молодняков. 

Работники лесничества Работники лесничества 
вместе с полицейскими будут вместе с полицейскими будут 
патрулировать леса и контро�патрулировать леса и контро�

лировать заготовку новогодних лировать заготовку новогодних 
елок. елок. 

Срубите незаконно – штраф до Срубите незаконно – штраф до 
500 рублей (на граждан), до 1000 500 рублей (на граждан), до 1000 
рублей (на должностных лиц), до рублей (на должностных лиц), до 
10000 рублей (на юридические 10000 рублей (на юридические 
лица). Кроме того нарушитель лица). Кроме того нарушитель 
должен будет возместить ущерб, должен будет возместить ущерб, 
нанесенный лесному хозяйству. нанесенный лесному хозяйству. 
У него изымут и незаконно добы�У него изымут и незаконно добы�
тую ель, и пилу с топором. тую ель, и пилу с топором. 

Всего этого можно избежать. Всего этого можно избежать. 
Для этого нужно обратиться в Для этого нужно обратиться в 
лесничество с заявлением. По�лесничество с заявлением. По�
лучить квитанцию, оплатить ее, а лучить квитанцию, оплатить ее, а 
потом уже идти рубить, не огля�потом уже идти рубить, не огля�
дываясь на контролеров. дываясь на контролеров. 

По закону молодые ели и со�По закону молодые ели и со�
сны рубят в местах противопо�сны рубят в местах противопо�
жарных разрывов, под линиями жарных разрывов, под линиями 

ПРОШТРАФИВШИЕСЯ
На этой неделе жителям Сысертского городского округа на�

помнят об их долгах. «Просроченные» штрафы с них уже будут 
требовать судебные приставы и участковые уполномоченные 
полиции. С 12 по 16 декабря отдел по исполнению администра�
тивного законодательства межмуниципального отдела МВД 
«Сысертский» проводит профилактическую операцию «Долж�
ник».

В поле зрения исполнительных органов попадут триста пра�
вонарушителей. Каждый из них помимо своего проступка отли�
чился и еще в одном: не выполнил требование постановления 
о наложении штрафа – не оплатил в течение месяца. кстати, 
общая неуплаченная сумма – 133 тысячи 800 рублей.

Инспектор отдела по исполнению законодательства Н. А. Ко�
ровина напоминает: спустя месяц штраф придется платить уже 
в тройном размере (основной штраф плюс наказание за про�
срочку – двойная сумма), а можно и вовсе провести под аре�
стом до 15 суток.

Юлия Воротникова. 

АКТУАЛЬНО электропередач, около газо�электропередач, около газо�
проводов, вдоль автомобиль�проводов, вдоль автомобиль�
ных дорог. Это не наносит ных дорог. Это не наносит 
ущерб лесному хозяйству. И ущерб лесному хозяйству. И 
такая елочка обойдется недо�такая елочка обойдется недо�
рого. рого. 

Елку в Сысерти можно вы�Елку в Сысерти можно вы�
писать по адресу Чкалова, 97. писать по адресу Чкалова, 97. 
Имейте ввиду, что разреше�Имейте ввиду, что разреше�
ние на рубку выдается на один ние на рубку выдается на один 
день. день. 

И. Березин, И. Березин, 
гл. специалист гл. специалист 

Сысертского лесничества. Сысертского лесничества. 
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ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

Бюджет принят, 
выборы 
назначены
8 декабря состоялось очередное 
заседание Думы СГО.  
Самым значимым вопросом  было 
принятие бюджета на 2012 год. Он 
утвержден в объеме 1 млрд 20 млн 
рулей. В том числе межбюджетные 
трансферты составят без малого 572 
млн рублей. 
На 4 марта назначены выборы депута�
тов Думы пятого созыва. Они пройдут 
одновременно с выборами 
президента России. 
По ряду участков депутаты голосовали 
по поводу изменения правил земле�
пользования. Все заявления удовлет�
ворили кроме одного. Где жители вос�
стали против стройки рядом со своим 
домом (Сысерть, между домами 56 и 
58 по Орджоникидзе). Собственно, для 
того и проводятся публичные слуша�
ния, чтобы все заинтересованные 
лица могли высказаться. Депутаты не 
знают всех уголков района так, как 
знают  их люди, живущие по соседству. 
Иногда жители никак не выражают 
свою позицию, а потом недовольны 
решениями. Женщины из 56 дома, 
которые боролись за солнце в своих 
окнах, стали примером  того, как надо 
отстаивать свои гражданские права.
Знаковым событием можно назвать 
дополнительное выделение 5,6 млн 
рублей на строительство школы в 
микрорайоне Новый  в Сысерти 
на 480 мест. До этого выделялось 
еще 12 млн. Но область дала меньше 
обещанного (из 50 млн – только 30 млн 
на условиях софинансирования мест�
ного бюджета). Эти деньги сразу 
идут на строительство, минуя конкур�
сы. Конкурс проводился несколько лет 
назад, стройка была приостановлена 
из�за отсутствия финансирования. 
Теперь подрядчик продолжит работу.
С трудом верится, что эта стройка 
века когда�то завершится. Но будем 
помнить обещание губернатора обла�
сти А. С. Мишарина сдать школу 
к 1 сентября 2013 года.
Без повестки обсуждали налог на зем�
лю под многоквартирными домами. 
Финансисты утверждают, что его пока 
обсуждать рано, документы не готовы. 
По поводу дороговизны студенческих 
проездных билетов ничего утеши�
тельного для родителей студентов не 
предприняли. Дескать, дотации пред�
приятию дать нельзя по закону. 
Цену на проездной муниципалитет 
диктовать АТП не может.
Без комментариев выслушали думцы 
предложение Б. Е. Фабриканта 
о проведении референдума по поводу 
сохранения (отмены) выборов главы 
администрации округа.
Начальник управления социальной 
защиты С. В. Кожевников ходатайство�
вал о введении дополнительных льгот 
для обеспечения детскими садами 
семей с опекаемыми и приемными 
детьми. Такое решение также не при�
нято. Нужно срочно вводить новые 
садики, ликвидировать очередь, 
а не предоставлять новые льготы
одним, тем самым отодвигая  других.
Очередное заседание Думы 
состоится 23 декабря.

Ирина Летемина.

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

ДВУРЕЧЕНСКИЕ ОТВАЛЫ 
СКОРО ИСЧЕЗНУТ

В морозный день 14 декабря в Двуреченске состоялось значимое событие – 
пуск первой линии Ключевской обогатительной фабрики. На новом производстве 
уже задействовано 90 работников, а при запуске всего цикла будет  трудоустроено 
130 человек. Помимо новых рабочих мест и пополнения бюджета – это уникальное 
производство будет превращать отходы 
Ключевского завода ферросплавов в 
весьма неплохие доходы. Через пятнад*
цать лет здесь планируют разгрести все 
завалы, которые накопились за семиде*
сятилетнюю историю завода, говорит 
вице*президент управляющей компании 
«РосСпецСплавы», председатель совета 
директоров КЗФ В. Г. Патрушев.

250 млн рублей ушло на создание но�
вого производства. Вложения окупятся 
уже через два года. Плановый уровень 
рентабельности обогатительной фабрики 
– 300%.

Идея создания этого проекта принадле�
жит нынешнему директору обогатительной 
фабрики Виктору Михайловичу Рытвину. 
КЗФ – уникальное производство, которое 
образует уникальные отходы. Множество 
соединений, множество металлов в шла�
ках � здесь присутствует половина табли�
цы Менделеева. Но использовать их в 
таком виде нельзя.  Для того, чтобы отде�
лить шлаки от шлаков, металлы 
от шлаков и металлы от метал�
лов нужно специальное дорого�
стоящее умное оборудование. 
А вот уже по отдельности все 
эти ингредиенты востребованы 
в различных отраслях промыш�
ленности. К примеру, шлаки 
от различных ферросплавов 
нужны для производства высо�
копрочных цементов, синтети�
ческих шлаков, глиноземов. Их 
можно использовать в качестве 
абразивных материалов. 

6 июля 2005 года в интервью 
«Маяку» В. М. Рытвин сказал: 
«Гора лежалых шлаков занимает уже во�
семь гектаров, а высота ее колеблется от 
10 до 27 метров. Рано или поздно за нее 
нужно было браться». 

Тогда, летом 2005 года, уже шла оценка 
воздействия на окружающую среду приро�
доохранными организациями. Еще была 
не пройдена государственная экспертиза. 
Технологическим заданием на КЗФ нача�
ли заниматься с 2000 года, а в июне 2005 
года начали разрабатывать проект. 

В интервью 2005 года Виктор Михай�
лович не исключал возможность пуска 
первой линии к концу 2006 года. Но жизнь 
внесла свои коррективы.

Немало усилий приложили на пути от 
замысла до воплощения идеи. И вот долго�
жданный торжественный момент.

На открытие приехал заместитель пред�

седателя правительства Свердловской об�
ласти, министр науки и промышленности 
А. Ю. Петров, председатель   совета ди�
ректоров УК «РосСпецСплав» С. И. Гиль�

варг, президент УК 
«РосСпецСплав» 
В. Г. Григорьев.

Как положено, 
в такую минуту 
наградили почет�
ными грамотами и 
благодарственны�
ми письмами всех, 
кто внес вклад в 
создание нового 
производства. Ру�
ководство пообе�
щало, что эти бла�
годарности будут 
сопровождаться 
премией, которую 
перечислят на кар�
точки. Перед пу�

ском производства были выполнены два 
ритуала: перерезана красная ленточка и 
разбита бутылка шампанского.

И вот уже загудели машины. Пошли по 
транспортеру первые куски шлака. Со�
трудники, собравшиеся на открытие, разо�
шлись по рабочим местам.

Ирина Летемина.
НА СНИМКАХ: моменты  открытия фа�

брики.
Фото автора.
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ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО ДЕПУТАТАМ

Не лишайте меня голоса! 
Я – избиратель Сысертского городского окру�

га – возмущен и полон негодования. Почему вы, 
господа наши избранники, поставили вопрос об 
отмене всенародных выборов главы. Почему вы 
лишаете нас конституционного права выбирать. 

Какие мотивы двигают вами? Почему вы ре�
шили, что, лишив избирателей права голоса, вы 
делаете для нас лучше? 

Я прошу каждого депутата объяснить это 
своим избирателям через средства массовой 
информации. Если, конечно, есть совесть и 
гражданская позиция. 

Многие из вас вновь пойдут в Думу следую�
щего созыва. Вам придется что�то говорить 
нам. Или крутиться и врать. 

Я вообще не понимаю, что сегодня делает 
часть депутатов в Думе СГО. Как вы отстаивае�
те наше право и где? Когда бываете со своими 
избирателями вместе? Многие ли принимают 
участие в социально значимых для района ме�
роприятиях, идущих снизу, от народа? Будь то 
очистка территории от мусора в лесопарковой 
зоне, открытие памятника погибшим в Афгане 
или Чечне, помощь обездоленным семьям по�
гибших… 

Я вижу вас только на заседаниях Думы, но не 
среди нас, простых избирателей. Многим из вас 
я, как избиратель, ставлю двойку. 

Ряд моих знакомых на свои деньги тащат дет�
ские клубы. Покупают форму, коньки, проводят 
различные мероприятия. От вас помощи и ини�
циативы нет. 

Часть депутатов заботится только о своих 
интересах. 

Я понимаю интересы центральной власти. 

Под прикрытием демократии они сворачива�
ют эту самую демократию. Понимаю местную 
администрацию. Она не хочет пропустить во 
власть проходимцев или варягов. Но я не пони�
маю вашу позицию. Почему вы не вынесли это 
на всенародный суд? Не спросили мнение каж�
дого жителя. Наш народ – не быдло. Подавляю�
щая часть населения СГО хочет знать, на каком 
основании вы считаете, что району в целом бу�
дет лучше, если у нас отберут право выбирать 
главу СГО. 

Объясните внятно, какие блага это даст на�
селению. 

А может, не только главу не нужно избирать, 
но и депутатов. Так, пусть вышестоящая власть 
назначит «достойных», а народ пусть на печке 
лежит и не вникает. 

Игорь Ушанов, 
избиратель. 

г. Сысерть. 

ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

ДАВАЙТЕ ПРОВЕДЕМ 
РЕФЕРЕНДУМ

Депутат Госдумы пятого созы�
ва Геннадий Гудков как�то сказал: 
«Сейчас пытаются задавить мэров, 
лишив их самостоятельности». Эта 
волна докатилась и до Сысерти. 

На 23 декабря Дума СГО назна�
чила публичные слушания по поводу 
внесения в Устав округа изменений, 
отменяющих выборы главы. На мой 
взгляд, проводимые у нас публичные 
слушания таковыми не являются за, 
извините, отсутствием публики. Ведь 
на таком мероприятии присутствуют 
депутаты, глава округа и его замы, 
главы сельских администраций, работники администрации округа. 
Редко кто иной.

Кроме того, так называемые публичные слушания проводятся 
днем, в рабочее время, что полагаю неудобным для большинства 
наших избирателей. Как сделать так, чтобы по этому поводу могли 
высказаться все избиратели?

В Конституции России, в федеральном законе о местном са�
моуправлении прописана правовая норма о референдуме, как 
форме непосредственного осуществления народом своей власти, 
позволяющей выявлять волю народа в своём «чистом» виде, не 
опосредованном представительством депутатов.

Есть закон Свердловской области о порядке проведения ре�
ферендумов, в муниципалитетах – в том числе. В Уставе нашего 
округа есть статья 9, которая так и называется – «Местный ре�
ферендум». Её пункт 3 гласит, что решение о проведении рефе�
рендуме принимается Думой округа по инициативе, выдвинутой 
гражданами, избирательными и другими общественными объеди�
нениями, а также по инициативе Думы городского округа и главы 
городского округа, выдвинутой ими совместно.

Понимаю, что на проведение референдума нужны деньги, но 
демократия дороже денег! Возможно, «поклонники демократии» 
думают: мы и так необходимые 14 голосов депутатов соберём, а 
потому референдум нам ни к чему. Ведь народ может с нами не 
согласиться. Зачем рисковать?

Вопрос важный, касается буквально каждого нашего земляка. 
Поэтому предлагаю провести решающий референдум о внесении 
изменений в наш Устав. Поставить перед избирателями два во�
проса:

� вы за сохранение выборов  главы администрации округа 
избирателями?

 � вы за назначение главы администрации округа  конкурс�
ной комиссией?

Что думаете по этому поводу вы, земляки? Пишите в редакцию 
«Маяка».

Борис Фабрикант,
депутат Думы СГО.

Не хотят ли наши власти последовать 
примеру Вологодского губернатора?

Средства массовой инфор�
мации сообщили, что в Воло�
годской области, где «Единая 
Россия» получила на выборах 
всего 33,4% голосов, подали в 
отставку губернатор В. Позга�
лев и первый секретарь регио�
нальной организации ЕР Н. Ти�
хомиров. 

«Считаю невозможным руко�

водить областью с таким уровнем 
доверия населения», � написал 
совестливый вологодский губер�
натор в своем прошении Прези�
денту об отставке. «Считаю, что 
я несу личную ответственность 
за итоги выборов в регионе, ре�
зультаты которых значительно 
ниже общефедеральных», � а это 
пишет в своем заявлении руко�

водитель вологодских единорос�
сов. 

В нашем округе за «Единую 
Россию» проголосовало еще 
меньше людей, чем в Вологод�
ской области. Не хотят ли наши 
власти последовать примеру ру�
ководителей этого региона? 

Б. Шмаков. 
г. Сысерть. 

Как жители дома № 56 
отстояли свое право на солнце в окнах

В «Маяке» от 17 ноября мы публиковали письмо жителей дома N56 по улице Орджоникидзе в Сы�
серти о том, что они против строительства 2�этажного торгово�офисного центра на участке между 
домами N56 и N58 по названной улице. Потому что тогда жители трех подъездов 1�х и 2�х этажей 
будут лишены солнца, а значит – света в окнах. 

По этому вопросу Сысертской Думой были объявлены публичные слушания. 

Жители дома (не все, конеч�
но, а самая неравнодушная их 
часть, в основном, женщины) на�
чали активные действия. Они не 
просто написали письма в раз�
личные инстанции, в том числе в 
Думу и в редакцию. Они пришли 
на заседание Думы, где публич�
ные слушания объявлялись. 
Они встретились с предприни�
мателем, который планировал 
этот торгово�офисный центр 
строить. 

Наконец, � и это самое 
главное – они сделали неза�
висимую экспертизу предпо�
лагаемому строительству. Для 
этого не раз съездили в Ека�

на свет в окнах дома, где про�
живают! 

Независимая экспертиза сде�
лала выводы, что, если построить 
здесь 2�этажное здание, то солн�
це в окна жителей 2�го этажа 
будет попадать лишь в течение 
одного часа в сутки. А о первых 
этажах и говорить нечего… 

Это стало аргументом. Депу�
таты проголосовали за то, что�
бы не менять назначение этого 
участка земли. А это значит, что 
строительства планируемого 
2�этажного торгово�офисного 
центра здесь не будет. 

Н. Шаяхова. 

ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ

теринбург, вскладчину оплати�
ли работу экспертов. Молодцы, 
ну что тут скажешь?! Не  ныли, 
не стонали, а действовали. И 
отстояли на заседании Думы 8 
декабря свое право на солнце, 

ЗАВЕДУЮЩАЯ 
ПОДАЛА 

ЗАЯВЛЕНИЕ 
НА 

УВОЛЬНЕНИЕ

В «Маяке» от 8 декабря была опубликована корреспон*
денция о конфликте части коллектива детского сада N25 
«Солнышко» (г. Сысерть) с заведующей этого учрежде*
ния. 

Коллектив протестовал против авторитарных методов ее ру�
ководства, требовал сделать прозрачной систему компенсаци�
онных и стимулирующих выплат. Ну, и попутно, что называется, 
«вынес сор из избы» в самые различные инстанции, в том чис�
ле в министерство образования, в прокуратуру, в редакцию… 

Сейчас в учреждении работает комиссия, которая ведет 
проверку всей его деятельности. А заведующая С. А. Серебрен�
никова подала заявление на увольнение, которое начальник 
управления образования А. М. Минин уже подписал. 

Н. Шаяхова. 
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ПОДВОДЯ ИТОГИ 
Управляющие компании «Сысертская» и 

«Сысертская недвижимость» * это 111 много*
квартирных домов в Сысерти и в Кашине, один 
генеральный директор – И. Ю. Григорьева и 
штат сотрудников из 84 человек. Кстати, сей*
час УК «сидит» в одном здании с Сысертским 
ЖКХ, а скоро переедет в центр города – в под*
вальный этаж дома N43 по улице Красноармей*
ской. «Поближе к жильцам», * говорит И. Ю. 
Григорьева. 

Главная задача управляющей компании – со*
держать жилье, управлять всеми процессами, 
что происходят в жилом фонде.  На средства, 
собранные с жильцов. А это 10,84 рубля в месяц 
с квадратного метра в доме без лифтов и 17,39 
рублей – в домах с лифтами. 

Как же управляющие компании справляются 
со своими обязанностями по содержанию жи*
лья? Давайте посмотрим, что было сделано УК 
в 2011 году. 

� В 2009 году работы по те�
кущему ремонту мы выполняли 
через подрядчиков, т. к. у нас 
не было своего штата рабочих, 
� говорит И. Ю. Григорьева. – И 
таких работ было сделано на 2,2 
миллиона рублей. В этом году, не 
учитывая пока декабрь, работ по 
текущим ремонтам мы выполни�
ли на 3,982 млн рублей. 

� Так что крики людей, кото�
рые мы иногда слышим, мол, 
управляющая компания ничего 
не делает, наверное, не совсем 
оправданы?  

� Совершенно верно, � говорит 
Ирина Юрьевна. – Мы сейчас 
производим самые первоочеред�
ные работы, не терпящие отла�
гательств. Это работы,  которые 
люди не видят. Ну что значит 
ремонт общедомового электроо�
борудования со сменой автома�
тов, магистралей? У людей было 
электричество до ремонта, такое 
же осталось после ремонта. А 
стоит эта работа 30 тысяч рублей 
на доме по адресу К. Маркса, 12 
Б, 89 тысяч рублей на доме по 
К. Либкнехта, 68; 173  тысячи 
на доме N18 в микрорайоне… 
Подобная же работа сделана 
на доме N34 в микрорайоне, по 
Орджоникидзе, 19, по Победы, 
9, Розы Люксембург, 21, в доме 
58 по этой же улице – это за два 
последних года. Или текущий ре�
монт кровли. Его тоже не видно. 
Про кровлю вспоминают, когда 
она протекает. А такой ремонт 
за два года был сделан почти на 
40 домах. Сгнили канализацион�
ные трубы в подвале. В них дыры 
размером с 5�рублевую монету.
Разницу с ситуацией до ремонта 
и после ремонта чувствуют раз�
ве что жители первых этажей. А 
канализацией за 2 года мы за�
нимались на полутора десятках 
домов, не считая ликвидации вы�
гребных ям в двухэтажках. Когда 
перечисляю работы, сделанные 
нами, не говорю о домах, где был 
капитальных ремонт. 

� Ирина Юрьевна, помнится, 
еще несколько лет назад боль�
шой бедой Сысерти были неза�
пирающиеся подвалы домов. 
Где зачастую обитала неприка�
янная молодежь и подростки, 
бомжи. Пожарные частенько 
выезжали на пожары в подва�
лах. Сейчас о таком не слыш�
но. Разве что вот недавно слу�
чился пожар в подвале дома по 
Коммуны, 39. 

� В этом пожаре не наша вина.  
Бомжи, как оказалось, попадали 
в подвал через пристрой – недо�
строй со стороны ул. Орджони�
кидзе. Мы вычистили подвалы, 
закрыли их. Но люди просят те�
перь ставить решетчатые двери 
перед спусками в подвал: чтобы 
сюда не бросали пакеты с мусо�
ром, чтобы эти места не превра�
щались в общественные туалеты. 
Как на Химиков, 6. Жильцы жа�
луются, что на лавочках сидят 
любители пива, а нужду справ�

ляют, которая случается после 
безмерного употребления этого 
напитка, как раз на лестницах 
– спусках в подвалы. Будем ста�
вить решетки. 

В домах после капремонта, 
� повторюсь, � мы ничего не де�
лаем. И на их лицевых счетах 
копятся деньги, которые жильцы 
платят. Например, есть деньги 
на счетах домов N50 по Орджо�
никидзе, N44 по Красноармей�
ской. Мы хотели на эти деньги 
сделать ремонты в подъездах. 
Но люди просят сделать внешнее 
благоустройство: например, ме�
таллические изгороди у подъез�
дов. Будем выполнять желания 
собственников.

В Кашине есть деньги на ли�
цевых счетах домов N13, 17, 19, 
21 по улице Новой. Здесь на эти 
средства будем делать отмостки, 
входы в подвалы. 

� Наблюдала работу верхола�
зов по заделке  межпанельных 
швов на доме N56 по улице Ор�
джоникидзе. Это тоже управ�
ляющая компания делает? 

� У нас нет своих специалистов 
для этого. Делаем работы по за�
явлениям жильцов. Тут тоже си�
туация, не очень приятная для 
нас, вышла. Заявление написали 
люди, чьи квартиры находятся в 
крайнем подъезде. Мы и сделали 
заделку швов на торцевой стене. 
А  люди, которые живут в «сере�
дине» дома, пожаловались в ад�
министрацию округа: мол, поче�
му у нас не сделали? Хочу всем 
жителям многоэтажек сказать: 
надо не жаловаться, а писать 
нам заявление. 

� Но в многоэтажке живут, 
в среднем, 60�100 семей! Один 
хочет, чтобы швы межпанель�
ные сделали, другой – ме�
таллическую изгородь перед 
подъездом, третий – ремонт в 
подъезде, четвертый – волей�
больную площадку во дворе… 
Как угадать, какую работу надо 
сделать в первую очередь на  
этом доме? 

� Вы попали этим вопросом 
в самую точку! Вот из�за чего у 
нас случился конфликт в доме 
N20 по ул. Орджоникидзе – об 
этом была заметка в вашей га�
зете? Тут один человек хочет ме�
таллическое ограждение перед 
домом, другому это на дух не 
надо. А мы знаем, что у этого 
дома есть проблемы с кровлей, 
и, в первую очередь, надо с ней 
разобраться. 

� Как же выходить из таких 
конфликтных ситуаций? 

� Надо во всех домах орга�
низовать советы дома, выбрать 
туда деловых, уважаемых людей. 
Такой совет есть в доме N58 по 
Розы Люксембург, старшая в со�
вете – И. Г. Мельник. И мы с этим 
домом работаем очень конструк�
тивно. Сказали им: вот сумма, 
которая скопилась на вашем сче�
те. Вот перечень работ, которые 
необходимо у вас делать. Денег 

на все не хватает. Выбирайте,что 
делать сейчас. 

Или собрались они весной на 
субботник. Позвонили нам, гово�
рят: у нас сегодня субботник, вы�
везите за нами все, что соберем. 
Мы вывезли. 

Другая история на доме N36 
по Коммуны. Мы только все при�
брали на контейнерных площад�
ках � на следующий день жильцы 
порубили кусты, деревья около 
дома и завалили площадку сно�
ва. Это пример неконструктив�
ной работы. 

� Дома, на которых проведе�
ны текущие ремонты, в 2010  � 
64, в 2011 – 53. Немало… 

� Я вам приведу еще цифры: 
за 11 месяцев года мы выпол�
нили 798 работ по письменным 
заявлениям жильцов: это те 
же межпанельные швы, крыши, 
канализация,  отмостки… Сан�
техники выполнили 3731 заявку 
(течет унитаз, не держит кран и 
т. д.), электрики – 1473… 

� Вот разговариваем мы с 
вами, Ирина Юрьевна, две жен�
щины, о канализации, мусоре, 
текущих унитазах и крышах…  
А так уже хочется говорить о 
красоте наших дворов, чисто�
те подъездов, о цветах вокруг 
многоэтажек… 

� Понимаю вас. Я приехала в 
Сысерть в 1987 году. И застала 
аккуратные закрытые дворы, ко�
торые теперь почти все превра�
тились в проезды. Помню дет�
ские площадки – деревянные, но 
они были. Помню декоративные 
кусты, цветы… Хочу сказать, что 
на 2012 год мы запланировали 
уже не только «горящие» работы, 
но и радостные для глаз людей, 
для их настроения. Будем ремон�
тировать подъезды, восстанавли�
вать дворы. У нас уже появилась 
такая возможность. 

Интервью вела  Н. Шаяхова. 

Не ищите виноватых – 
управляйте сами 

ЖКХ «Западное» оказывает жилищно�коммунальные услуги 
восьми тысячам граждан в семи населенных пунктах на террито�
рии Патрушевской и Октябрьской сельских администраций. 

Мы обслуживаем угольную котельную в Большом Седельнико�
ве, газовую – в Октябрьском, четыре тепловых пункта, семь арте�
зианских скважин, канализационную насосную станцию. В нашем 
ведении 21 км тепловых сетей (двухтрубных), более  40 км сетей 
водоснабжения, 21 км сетей канализации. 

Наше ЖКХ испытывает серьезные финансовые трудности. Одна 
из их главных причин – долги граждан за оказанные услуги. На 1 
декабря жильцы задолжали предприятию более 20 млн рублей! 

А ведь чтобы обеспечить вас теплом и водой, устранять ава�
рийные ситуации,  чтобы рассчитываться с энергетиками, газови�
ками, за уголь… нам нужны средства. 

Кроме того, утвержденные тарифы на  коммунальные услуги не 
обеспечивают предприятию возмещение затрат и ЖКХ является 
убыточным. 

Несмотря на все это, мы делаем, что можем, чтобы содержать 
жилой фонд и качественно оказывать услуги. 

За последние два с половиной года реконструированы большие 
участки всех видов сетей на сумму более 21 млн рублей.  Модер�
низировали скважину в Октябрьском, ведется подготовка к строи�
тельству блочных газовых котельных в Патрушах и Бородулине. 

Жители привыкли к тому, чтобы всегда был свет, тепло, вода.  
Но ведь за все это нужно своевременно платить! 

Да, у нас  не все гладко. Есть сбои. Но эти сбои возникают, в 
первую очередь, из�за недобросовестных плательщиков. 

Граждане даже не задумываются, какие усилия нам пришлось 
предпринять, чтобы отремонтировать три крыши в Октябрьском, 
текущий ремонт десяти домов в Патрушах и Бородулине, устано�
вить 12 металлических дверей в подъездах на станции Седельнико�
во (там же мы установили 24 радиатора в подъездах всех пяти до�
мов). А уборка снега с крыш, содержание контейнерных площадок, 
замена разбитых стекол и много рутинной незаметной работы. 

Почему�то люди больше кричат о своих правах, но забывают 
об обязанностях. А ведь в соответствии со ст. 158 Жилищного ко�
декса РФ, собственники многоквартирных домов обязаны нести 
расходы на содержание общего имущества. 

Многие дома сегодня требуют капитального ремонта. Этот ре�
монт не сделает кто�то за просто так. Жильцы должны сами ре�
шать, что им надо отремонтировать, и собирать необходимые для 
этого средства. 

ЖКХ неоднократно обращалось к собственникам, чтобы они 
выбрали способ управление своими домами и навели порядок в 
их обслуживании. Чтобы сами беспокоились о сохранении своего 
дома. 

Увы, жильцы не хотят ни участвовать в федеральных програм�
мах, ни управлять своими домами, ни платить за их содержание. 
При этом только успевают жаловаться во все инстанции на не�
качественные жилищные и коммунальные услуги. И сколько бы 
мы не делали, работа не замечается, жалоб становится только 
больше. Приходится вместо того, чтобы заниматься улучшением 
сетей, отвечать на всевозможные запросы в прокуратуру и другие 
надзорные органы. 

Уважаемые граждане! Может быть, пора перестать винить 
во всех грехах ЖКХ «Западное» и начать нести ответствен*
ность за свое имущество?! Создавайте ТСЖ, управляйте дома*
ми. Сами считайте свои расходы на содержание жилья. 

Ю. Никитенко, 
директор МУП ЖКХ «Западное».  

Перестали платить за содержание дома
ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

Живу в Сысерти, по  Орджоникидзе, 19. Ког�
да сделали оплату за квартиру во двум квитан�
циям, я перестала платить управляющей компа�
нии. За коммунальные услуги в ЖКХ плачу, а 
на так называемое содержание – нет. В марте 
уплатила и попросила заключить со мной до�
говор. А то ведь что получается: кому и за что 
плачу? Договора нет, а контора частная. Обон�
кротятся или уедут куда, и ничего не докажешь.  
И ничего не предъявишь. 

Отсутствие договора – полбеды. Но беда и в 
том, что нет никакой работы по дому. Еще вес�
ной написали заявку (там в управляющей ком�
пании специальная книга заявок), что в нашем 
подъезде нужно отремонтировать форточку. 
Нужно было проветрить, а она забита. 

Плотник приходил, обмерил все, но на этом 
дело и кончилось. Все лето выставленная фор�
точка пролежала на подоконнике. 

И вновь обратились мы в управляющую ком�
панию. Дело�то к осени. Женщина, которая за�

явки там принимает, сказала: «Еще не отопи�
тельный сезон». 

В общем, когда стало холодно, мужчины ее 
снова забили гвоздями. 

И так – чего ни коснись. Землю, чтобы возле 
подъезда цветочки посадить – сами мешками с 
мужем таскали. Детскую площадку от автомоби�
листов отвоевывали – сами.  Колеса установили, 
чтобы не гоняли здесь  машины. Горку сами со�
держали. 

По существующим расценкам только наш 
подъезд должен заплатить УК 80 тысяч рублей 
в год. Да на эти деньги мы пластиковое окно 
вставить можем. И ремонт в подъезде сделаем 
такой, что 20  лет заглядывать не надо будет. 

Для нас, военных пенсионеров, платежи за 
содержание дома очень весомы. И было бы 
не жаль, если бы платя эти деньги, мы видели 
какую�то работу в ответ. Но мы ее не видим. 

Т. Сова, пенсионер. 
г. Сысерть. 
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«Пролистаем» уходящий год
К концу года «Маяк», как делают многие люди, решил подвести итоги:  
что занимало умы наших читателей, какие яркие события и проблемы затрагивались на страницах газеты.

 В номере от 20 января вышла история, к которой сложно отнестись без негодо�
вания. Она рассказывает о Василии Павловиче Щербинине – ветеране подразделений 
особого риска, который живет… в бане. Этот рассказ о том, как несовершенство и 
абсурдность российского законодательства вынуждают восьмидесятилетнего сысерт�
чанина ждать своей очереди на жилищную субсидию еще 24 года!

 В феврале «Маяк» поведал об уни�
кальной для Сысертского района спортив�
ной секции – по стрельбе из лука. А еще, 
жители округа открыли для себя новый 
вид спорта – якутский мас�рестлинг. Еще 
не раз в течение года об успехах аверин�
ских лучников под руководством мастера 
спорта Алексея Гордеева и достижениях 
увлеченных рестлеров прочтут читатели 
на наших страницах. Не обошли мы сторо�
ной позитивное для города событие – 19 
февраля открылась «Монетка» на месте 
долгостроя напротив общежития стройу�
правления («Бастилии»). 

В. А. Старков в детском отделенииВ. А. Старков в детском отделении

 Март обозначился вступлением в силу федерального закона «О полиции». Пери�
одически в «Маяке» будут подниматься 
вопросы о том, сколько денег потребу�
ется на переименование структуры, как 
будет идти переаттестация сотрудни�
ков, о сокращениях штата и т.д. 

Не меньше нашумело еще одно со�
бытие из мира правопорядка. Нака�
нуне женского праздника сысертской 
предпринимательнице Наталье Вольхи�
ной в подарок преподнесли муляж про�
тивопехотной мины. Дознание на след 
«шутника» так и не вышло, поэтому в 
августе производство по уголовному 
делу приостановлено.

 Апрель начался позитивно: в день смеха на площади перед ГЦД прошел первый 
сысертский флешмоб, а 3 апреля в детский дом приехали солисты группы «Чайф» и 
пообещали помочь с приобретением «Газели». Уже в конце месяца состоялся благо�
творительный рок�концерт «Грачи прилетели», главной целью которого был сбор денег 
на транспорт для детдома. 11 апреля озарилось приятным событием для верующих 
верхнесысертцев: Владыка Викентий освятил новые купола для поселкового храма. 

 В мае – как всегда, прошла легкоатлетическая эстафета в честь Дня Победы. 19�
го числа вышел первый выпуск молодежной страницы «Форточка» и 21�го молодежная 
редакция организовала «Майскую прогулку». 25 мая началась комплектация детских 
садов, которая еще раз показала остроту проблемы: на одно не льготное место пре�
тендует в среднем три малыша. 

 В День защиты детей глава округа В. А. Старков посетил детское отделение 
районной больницы и ужаснулся. «Это убожество. Стыдно, стыдно» � произнес он 
и даже запретил местному телевидению снимать «это». Всего через три месяца 
читатель «Маяка» увидит просвет в наболевшей проблеме: вовсю идет ремонт по�
мещений. На борьбу с «убожеством» из местного бюджета направлено 4 миллиона 
на ремонт плюс 800 тысяч – на покупку новой мебели и оборудования для детского 

отделения.

 В июле редакция объявила 
совместную с комитетом по делам 
молодежи акцию «Большая игра». 
Дети в течение двух месяцев про�
давали газету и зарабатывали 
«маячки» � специальные деньги, 
на которые в конце акции могли 
приобрести призы. 

26 июля вышел материал о за�
держке зарплаты на заводе «Сы�
сертский Фарфор». Работники 
рассказали о том, как непросто 
выживать на подачки, которые 
изредка выдают им в качестве за�
работка. 

Большой резонанс вызвала статья Н. Шаяховой от 28 июля «Администрация округа 
должна подать в отставку, а депутаты – самораспуститься», где в сравнение ставится 
успешно развивающаяся Арамиль с ее новыми домами, спортивными объектами, боль�
ничным комплексом и автостанцией и отстающая в этом смысле Сысерть. В редакцию 
приходили люди, благодарные за смелость журналиста, и те, кто категорически не со�
гласен с автором. 

 Августовские номера газеты актив�
но рассказывали о «береговых оккупан�
тах»: владельцах частных домов в начале 
сысертских улиц Декабристов, Кирова и 1 
Мая, которые практически перекрыли путь 
к водоему всем остальным. Возмущенные 
жители обращались с открытым письмом к 
Главе… Ответа никто не дал. 

До сих пор не решена и еще одна про�
блема, только касается она доступа не к 
воде, а к электричеству. Люди, получив�
шие участки на околице Сысерти (близ 
сада «Гидромашевец»), уже несколько 
лет живут на энергии от генератора, тра�
тя бешеные деньги на бензин для него. 
Компания�поставщик электроэнергии 
«МРСК Урала» после публикации «Мая�
ка», наконец, приняла от собственников 
участков заявления на присоединение и 
заключила с ними договоры. В течение 
полугода людям должны дать свет. Мино�
вала уже середина срока, а изменений 
никаких.

Из положительных событий августа – 
сдача второго многоквартирного дома 
в микрорайоне «Каменный цветок» и 
открытие спорткомплекса в п. Октябрь�
ский.

 В сентябре стал известен шокирующий факт: земля вокруг лыжной базы «Спар�
так» продана! Факт выявила администрация округа и обратилась в прокуратуру. Земля 
похищена с использованием подложных документов. Она в собственности иностранцев. 
Возбуждено уголовное дело, тем временем прокуратура оспаривает сделку в суде. 

 Юбилей газеты «Маяк», несомненно, стал большим праздником для коллектива 
и для всех читателей. Также октябрь запомнился открытием отремонтированного дет�
ского отделения больницы.

 В ноябре юбилей отпраздновал  коллектив госплемптицезавода "Свердловский". 
Установлена памятная плита землякам, погибшим на Северном Кавказе. Она завер�
шила оформление мемориала, подобного екатеринбургскому "Черному тюльпану". На�
чало же памятнику положила плита в честь сысертчан, жизнь которых унесли боевые 
действия в Афганистане. 

 Ну, и, наконец, декабрь ознаменовался открытием в Сысертском округе пло�
щадки по робототехнике и легоконструированию на базе Центра детского технического 
творчества. 

Еще долго, наверное, не утихнут споры и скандалы, связанные с итогами прошедших 
выборов…

Вот самые значимые события, о которых мы писали в 2011 году. Но были и 
такие темы, которые буквально не сходили со страниц издания. Это, например, 
животрепещущая ситуация с ремонтом 15�й школы. До сентября о горемычном 
здании писали более десяти раз. А 6 сентября – свершилось – ремонт, наконец�
то, начался! И до сих пор от графика строители не отклонялись. Неоднократно 
писали о несчастной судьбе школы в микрорайоне «Новый», поднимали про�
блему мусора на улицах, высказывали недовольства работой служб комму�
нального хозяйства, обсуждали строительство физкультурно�оздоровительного 
комплекса с бассейном. Под конец года подняли вопрос о введении должности 
сити�менеджера и «зашуршали» на тему выборов…

Год, юбилейный для «Маяка» уже на исходе, и все так же газета продол*
жает неравнодушно следить за всем, что происходит в районе. Все так же 
спешат журналисты рассказать о самых значимых событиях и проблемах, 
которые тревожат читателей. 

Подготовила Юлия Воротникова.

Обнаружение миныОбнаружение мины

«Чайф» в детском доме «Чайф» в детском доме Майская прогулкаМайская прогулка

Аверинские лучникиАверинские лучники
Сысертский берегСысертский берег

Дом "Каменный цветок"Дом "Каменный цветок"
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Очередные успехи воспитанников 
тренера Руслана Курбанова

БОКС

Победа была так близка

Всего лишь год ведет секцию 
бокса в спортзале патрушев*
ского ДК мастер спорта между*
народного класса по боксу и 
мастер спорта по кикбоксингу 
тренер Руслан Курбанов. Под 
его началом занимаются бок*
сом 30 молодых людей в воз*
расте от 7 до 26 лет. 

Мы уже сообщали читателям  
о победе арамильца   Тимура До�
сбекова   на межрегиональном 
юношеском турнире «Малахито�
вый гонг», в котором участво�
вали более 80�ти юных спор�
тсменов ДЮСШ. Кирилл Логинов 
стал чемпионом Свердловской 
области среди мужчин в весовой 
категории до 68 кг.. и выполнил 
норматив кандидата в мастера 
спорта.  В начале ноября на пер�
венстве Екатеринбурга  Артем  
Галимов стал победителем среди 
юношей 1996�1997 г. р.  

И вот еще одна победа вос�
питанника тренера Руслана Кур�
банова.  26�27 ноября в Миассе 
проходил открытый боксерский 
турнир в честь дня города, на 
котором успешно выступил в ве�
совой категории до 54 кг. среди 
юниоров 1996�1997 г.г. рождения 
ученик Патрушевской школы N7 
Кирилл Журавлев, который в фи�
нальном бою одержал досрочную 
победу над соперником из сбор�
ной Копейска.  Кирилл хорошо 
учится в школе и уже 6 лет зани�
мается боксом. Провел 40 боев 
и одержал 35 побед. В мае этого 
года защищал спортивную честь  
Свердловской области на первен�
стве УРФО и занял 2�е место. 

Сейчас Кирилл готовится к 
первенству области, которое 
состоится в январе, и в случае 
успешного выступления поедет 
на первенство УРФО. 

Совсем недавно,  6 декабря, 
еще один  воспитанник  Курбано�
ва член сборной Свердловской 
области по боксу ученик 9 клас�
са Арамильской школы N1 Галер 
Джураев стал чемпионом об�
ласти среди юниоров в весовой 

Молодой боксер Кирилл Журавлев и его тренер  Руслан Курбанов

категории до 48 кг.. И теперь бу�
дет защищать спортивную честь 
нашей области на первенстве 
УРФО. 

Пожелаем тренеру и его вос�
питанникам удачи!

Надо сказать, что Руслан 
Курбанов тренирует сельских 
ребят на голом энтузиазме. Как 
его отец � заслуженный тренер 
Таджикистана, старший тренер 
сборной Свердловской области 

по боксу  Эльдус Макаримович 
Курбанов, Руслан горит жела�
нием связать свою дальнейшую 
жизнь с тренерской работой в 
нашем районе. Для  этого он 
заканчивает обучение в ин�
ституте физкультуры. Ему уже 
поступил ряд предложений за�
ниматься тренерской работой 
в Екатеринбурге. Будет жаль, 
если талантливый тренер уедет 
от нас…

ВОЛЕЙБОЛ

Состоялся пятый тур чемпионата 
Сысертского района по волейболу сре*
ди мужчин. В спортзале ГЦД имени И. 
П. Романенко сысертский «Трансгаз», 
идущий на третьем месте в турнирной 
гонке, принимал команду «Патруши» 
(5 место).

Сысертчане уверенно начали встречу. 
И за счет неплохих  атакующих  действий 
Михаила Лаптева, Дениса Баитова, Ильи 
Старостина и разыгрывающего Алексан�
дра Клюева уверенно выиграли первые 
две партии со счетом 25:17 и 25:20. До 
победы во встрече оставался один шаг. 
Казалось, гости сломлены. 

Это подтвердило и начало третьей 
партии, в которой «Трансгаз» продолжал 
атаковать. Но, освоившись с площадкой, 
гости все чаще начали ставить надежный 
блок и поднимать трудные мячи. Игра по�
шла очко в очко. К несчастью для хозяев 
у гостей разыгрались основные нападаю�
щие: высокорослый Кирилл Курбатов, 
Иван Попов и Иван Шестаков, которые, 
с помощью разыгрывающего Павла Со�
ловьева раз за разом  начали сильными 
ударами завершать атаки команды.  А тут 
еще пошла сильная силовая подача у лев�
ши Ивана Соловьева, с которой никак не 
могли справиться сысертчане. И «Транс�
газ» дрогнул.  Концовка партии осталась 
за сельчанами. Победа в третьей партии 
со счетом 25:17 вселила в них надежду.  
А все попытки трансгазовцев  наладить 

коллективные действия не увенчались 
успехом. 

Окрыленные гости доминировали на 
площадке и в оставшихся двух партиях, 
выиграв их со счетом 25:21 и 15:8. Фи�
нальный свисток судьи  Бесова известил 
о победе «Патрушей» с общим счетом 
3:2. 

За победу с минимальным перевесом 
гости получили 2 очка, а за проигрыш с 
разницей в одну партию хозяева записали 
себе в турнирную таблицу одно. 

Результаты матчей 5 тура:
«Седельники» � «АРЗ» 3:0
«Бобровка» � «Щелкун» 3:1
«ДЮСШ» (Арамиль) – «Поселок »(Ара�

миль) 3:0
Б. Исток – «Арамиль» (ветераны) � игра 

перенесена
«Трансгаз» � «Патруши» 2:3
«Форлекс» � «Родник» 3:0

В обще итоге  на первом месте идет 
арамильская «ДЮСШ» (15 очков).  Да�
лее команды в турнирной таблице рас�
положились так: на втором месте сборная 
команда Большего Истока (12 очков), на 
третьем  � ветераны Арамили (11), на чет�
вертое место переместился сысертский 
«Трансгаз» (10). У «Форлекса» и сборной 
п. Бобровский – по 9 очков. У «Патрушей» 
� 7 очков, «Седельников» � 6, «Поселка» 
�5, «АРЗ» – 3, «Щелкун» и «Родник» все 
встречи проиграли.

«Югос» выходит в лидеры

Спортивные 
выходные

Несмотря на холодную пого*
ду в воскресенье, 11 декабря, на 
территориях Сысертского райо*
на состоялись многочисленные 
спортивные мероприятия. 

Так, например, на стадионе 
поселка Бобровский открыли 
спортивный сезон лыжники. В 
лыжных гонках приняли участие 
более 150 спортсменов. Как 
всегда на высоте были хозяева 
лыжни � воспитанники тренера 
ДЮСШ Андрея Камешкова. 

В рамках традиционного рай�
онного блицтурнира в честь от�
крытия спортивного сезона на 
корте в Двуреченске скрестили 
клюшки 5 хоккейных команд.  
Победу праздновали хоккеисты 
«Истока» (Б. Исток), переиграв�
шие в финальной встрече в се�
рии послематчевых буллитов со 
счетом 1:0 чемпиона прошлого 
сезона «Эксперимент» (Патру�
ши). Основное время закончи�
лись вничью 3:3.

К сожалению, трехкратный 
чемпион области по хоккею дву�
реченский «Металлург»  во вто�
ром туре очередного первенства 
области, который прошел в суб�
боту в Ирбите, потерпел сокру�
шительное поражение со счетом 
1:8 от местного «Урала».

В Арамили и Сысерти прошли 
очередные туры традиционных 
соревнований по зимнему мини�
футболу на первенство этих  го�
родов.

• В субботу, 17 декабря, 
в спортзале ГЦД имени И. П. 
Романенко состоятся сорев*
нования на лично*командное 
первенство района по НА*
СТОЛЬНОМУ ТЕННИСУ. Состав 
команды * 3 мужчины и 1 жен*
щина. Начало в 10 часов.

МИНИ-ФУТБОЛ

Продолжается чемпионат Сысерти 
по зимнему мини*футболу. В воскресе*
нье, 11 декабря, на спортплощадке шко*
лы N23 прошли матчи 5*го тура. Вот их 
результаты:

«Родник» � «Педагог» 0:11 (Нургалин 
� 4, Алексеев � 3, Хворов, Волосков, Ва�
ганов)

«Гидромаш» (ветераны) – «Служба – 
01» 1:1 (Проскуряков; Вольхин)

«ЮГОС» � «Рубин» 4:1 (Печурин � 2, 
Лазарев, Курзов; Андриянов)

«СПЛ» �  «Педагог» (ветераны) 2:2 
(Иванов, Банных; Волосков М, Воробьев)

«ДЮСШ» � «Деймос» � 0:6 (Маликов � 2, 
Гусев � 2, Оруджан, Швалев)

В центральном матча тура встрети�
лись лидеры «Югос» и «Рубин», до этого 
одержавшие победы во всех  встречах. 
Естественно, обе команды стремились и 
в очном поединке сломить сопротивление 
основного соперника в борьбе за чемпи�
онское звание. Уже на 3 минуте игры мо�
лодые футболисты «Рубина» провели ре�
зультативную атаку на ворота «Югоса» и 
после передачи с левого фланга Алексей 
Андрианов сходу с восьми метров сильно 
и точно пробил в «девятку». 

Быстрый гол несколько озадачил фут�
болистов «Югоса» и они долго не могли 
найти ключ к воротам соперников. Лишь 
за 7 минут до окончания первого тай�
ма после подачи мяча с угловой отмет�
ки высокорослый Максим Печурин смог 

выиграть воздушную дуэль у защитников 
«Рубина» и вратаря Максима Власова и 
головой забил красивый гол. И буквально 
через 3 минуты он же отличился вновь, 
добив в сетку ворот отскочивший мяч от 
голкипера после сильного удара Романа 
Кадникова. 

Поведя в счете, «Югос» успокоился 
и во втором тайме еще дважды добился 
успеха. Вначале на 30 минуте достиг цели 
дальний удар Анатолия Лазарева, а за 5 
минут до финального свистка в сутолоке 
у ворот «Рубина» расторопней всех ока�
зался Сергей Курзов, переправивший мяч 
в  сетку. 

После этой важной победы турнирную 
гонку возглавил серебряный призер про�
шлого сезона «Югос» (15 очков), на вто�
ром месте идет «Рубин» (12 очков).  Сра�
зу 4 команды набрали по 10 очков – это 
чемпион «Педагог», «Деймос», «Служба 
– 01» и «Гидромаш» (ветераны), на седь�
мом месте «ДЮСШ» (3).  У ветеранов 
«Педагога» и «СПЛ» по 1 очку, «Родник» 
все встречи проиграл. 

В 6�ом туре встречаются:
10.00 «Педагог» (ветераны) – «ЮГОС»
11.15 «СПЛ» � «Деймос»
12.30 «Рубин» � «Служба – 01»
13.45 «Гидромаш» � «Педагог»
15.00 «ДЮСШ» � «РОДНИК»

Полосу подготовил 
Олег Подкорытов.

Фото автора.

КОРОТКО
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Аптека низких цен открылась!

В каждом городе, где открывается апте�
ка низких цен «Живика», только за счет 
разницы в ценах,  многие люди начинают 
экономить сотни и даже тысячи рублей  сво�
его бюджета ежемесячно.   Существенная, 
а для кого�то  и жизненно важная экономия. 
Теперь низкие цены на лекарства доступны 
и для жителей нашего города.

Заведующая аптекой низких цен «Живи�
ка» Юлия Юрьевна Кузнецова:

При открытии нашей аптеки мы оцени-
ли ситуацию на аптечном рынке Сысерти и 
поняли, что средний уровень цен в аптеках 
города  очень высок. Возможно, это связано 
со слабой конкуренцией и местные аптеки 
делают слишком большую наценку. В апте-

параты, а значит, вы можете быть уверены 
– цены на лекарства здесь справедливые, 
ведь они находятся под контролем государ�
ства.  Это нашло отражение и в наружном 
оформлении. Теперь найти аптеку низких 
цен не составит труда – по решению адми�
нистрации, фасад аптеки оформлен боль�
шой вывеской с надписью Аптека Низких 
Цен и текстом о государственном контроле 
цен на лекарства. 

Скорее приходите на Орджоникидзе, 
52 и вы будете приятно удивлены столь 
низкими ценами. 

Сравните цены и выберите Аптеку Низ-
ких Цен «Живика» на ул.Орджоникидзе, 
52. Тел. 6-10-41.

На правах рекламы.

В Cысерти открылась первая в городе аптека Низких Цен «Живика». Тысячи наи-
менований лекарств,  биологически-активных добавок, лечебной косметики, то-
варов для мам и малышей, тонометров, товаров для похудения – ВСЕ по очень 
низким ценам.  Пожалуй, здесь самые низкие цены среди всех аптек Сысерти. 

ке низких цен «Живика» наценка минималь-
ная.

 Открыв здесь аптеку низких цен, мы вы-
полнили и  огромную социальную функцию 
– позволили снизить затраты населения на 
лекарства до минимума, обеспечить важ-
ными препаратами тех, кто раньше себе 
этого позволить не мог. 

«Живика» � одна из крупнейших аптечных 
сетей Свердловской области.  Сегодня в ее со�
ставе 77 аптек. Покупатели давно убедились в 
открытости, честности и выполнении аптеками 
«Живика» собственных и государственных 
стандартов в области качества и правил тор�
говли. В «Живике» неукоснительно соблюда�
ются требования контролирующих органов по 
ограничению наценок на лекарственные пре�

МИР ДОШКОЛЬНИКА

«Светлячок» 
встречает юбилей 

16 декабря отмечает юбилей детский сад «Светлячок» (N44). 25 лет назад распахнуло свои двери 
для малышей это большое типовое здание в центре Сысерти. До сих пор еще в душе живо воспоми*
нание о том радостном дне. 

Для ребятишек в детском саду 
созданы все условия: простор�
ные, светлые игровые комнаты, 
спальни, вспомогательные по�
мещения. Детский сад – особое 
место в жизни человека. Самые 
яркие впечатления связаны 
именно с детским садом. 

В нашем детском саду всег�
да уютно, тепло и комфортно. 
У нас хороший коллектив, ко�
торым все эти годы руководит 
прекрасный педагог Людмила 
Павловна Плотникова. Трудна и 
ответственна ее работа, ведь во�
круг – женщины и дети, которые 
требуют постоянной заботы и 
внимания. 

С открытия детского сада и 
по сегодняшний день работа�
ет и автор этих строк замести�
тель заведующей по учебно�
воспитательной работе Надежда 
Павловна Рябикова. Моя задача 
– создать условия для раскрытия 
творческого потенциала каждого 
педагога, следить за качеством 
проведения воспитательно�
образовательного процесса в 
детском саду. 

Учат детей петь и танцевать 
музыкальные руководители Люд�
мила Семеновна Янкина (рабо�
тает с открытия детского сада) и 
Нина Александровна Пануца. Это 
творчески работающие педагоги, 
не зря они обе были лауреатами 

районного конкурса «Учитель 
года». 

Как и 25 лет назад, спешат по 
утрам в свой любимый детский 
сад две сотни малышей. Каждый 
день узнают что�то новое, инте�
ресное, благодаря настоящим 
профессионалам, мастерам свое�
го дела, воспитателям�стажистам 
Татьяне Александровне Шибае�
вой, Надежде Александровне 
Медведевой, Фаине Якимовне 

Овчинниковой, Людмиле Дмитри�
евне Феоктистовой, Ольге Нико�
лаевне Якимовских, Надежде 
Петровне Кадниковой, Надежде 
Васильевне Селенских, Татьяне 
Александровне Волковой, Зи�
наиде Васильевне Шуплецовой, 
Ольге Ивановне Милентьевой, 
Татьяне Борисовне Гоцебина. 

Не уступают им молодые пе�
дагоги Любовь Анатольевна Ка�
таева, Светлана Анатольевна 
Сурина, Ольга Викторовна Юри�
на, Екатерина Викторовна Лед�
кова, Елена Борисовна Лаптева. 
Недавно влилась в наш коллек�
тив Надежда Павловна Петро�
павловская, и ее сразу полюбили 
дети. 

Неоценима работа логопеда 
Елены Георгиевны Кесельман, 
ведь чистая речь ребенка – залог 
успешного обучения в школе. 

Много лет следила за здоро�
вьем детей старшая медсестра 
Татьяна Владимировна Бояр�
ских. Чтобы вовремя поставили 
прививки, чтобы были здоровы 
– заслуга медсестры Антонины 
Павловны Китчигиной. 

Незаметно делают свою ра�
боту младшие воспитатели – Зоя 
Сергеевна Костарева, Людмила 
Валентиновна Баженова, Аль�
бина Дамировна Федосеева, 

Татьяна Валерьевна 
Аникина, Нина Семе�
новна Армизонова, 
Анна Сергеевна Па�
хомчик, Ольга Вик�
торовна Ваулина, Любовь Вик�
торовна Мукктасимова, Наталья 
Викторовна Васильева, Кашифа 
Мустафовна Сурина, Светлана 
Анатольевна Феофанова. 

Чистые полотенца и белье у 
детей благодаря машинистам по 
стирке и ремонту белья Татьяне 
Александровне Лахай и Валенти�
не Александровне Костаревой. 

Любят наши детки и вкусно 
поесть. Уплетают за обе щеки 
завтраки, обеды и полдники, 
приготовленные поварами Оль�
гой Михайловной Меньшиковой, 
Татьяной Алексеевной Агафо�
новой, Оксаной Владимировной 
Шестаковой. А помогают им ку�
хонные рабочие Валентина Иль�
тимировна Крылова и Валентина 
Павловна Тарабаева. 

Чтобы были исправны обо�
рудование и мебель, вовремя 
подписаны котировки, следит за�
меститель заведующей по АХЧ – 
Татьяна Саватеевна Исхакова. 

А какие умелые руки у «дяди 
Пети», так дети называют рабо�
чего по обслуживанию здания 
Петра Владимировича Семаки�

на. Он мастер на все руки: плот�
ник, сантехник. Любое дело у 
него спорится. 

Много добрых слов хочется 
сказать в адрес других сотруд�
ников детского сада – сторожей, 
дворников, которые следят за 
чистотой и сохранностью обору�
дования на территории детского 
сада. 

Случайные люди у нас не за�
держиваются. Остаются лишь те, 
кто предан своему делу и любит 
детей. Детский сад – это коллек�
тив добрых, сердечных людей, ко�
торые несут тепло и уют детям. 

Это люди, для которых дет�
ский сад не просто место работы 
– это их судьба, жизнь, их твор�
чество, их второй дом. И они 
работают здесь не потому, что у 
них что�то не сложилось, не по�
тому, что они где�то не смогли 
бы работать, а потому, что это – 
их призвание. 

Надежда Рябикова, 
заместитель заведующей 

детсада № 44. 
г. Сысерть. 

Фото И. Летеминой.

Людмила Павловна ПлотниковаЛюдмила Павловна Плотникова

Фаина Якимовна Овчинникова в окружении ребятФаина Якимовна Овчинникова в окружении ребят

В подготовительной группеВ подготовительной группе

Валентина Ильтимировна КрыловаВалентина Ильтимировна Крылова



 15 декабря  2011 г.
12 КУЛЬТУРА, СПОРТКУЛЬТУРА, СПОРТ

Скидка 
70%

РЕГБОЛ

Второе место на чемпионате России
26*27 ноября в г. Чебокса*

ры (республика Чувашия) в 
игровом зале спорткомплек*
са «Спартак» состоялся XIII 
чемпионат России по регбо*
лу. Екатеринбург на нем пред*
ставляла команда из Большо*
го Истока. Впечатлениями о  
поездке, ответив на вопросы 
корреспондента,  поделился 
ее главный тренер А. В. Дени*
сов.

� Алексей Валерьевич, не�
сколько слов о чемпионате.

� Наша команда из года в год 
участвует в данном турнире. И 
мы сильно разочаровались, ког�
да организаторы сообщили, что 
не все, кому были высланы офи�
циальные положения и утверж�
дения на участие, приехали. 
В чемпионате России должно 
участвовать как минимум пять 
команд, а в итоге их было всего 
три: г. Чебоксары (хозяева), г. 
Екатеринбург (наша команда) и 
г. Пермь. 

� Были какие�то сложно�
сти?

� Обычно представители от 
каждой команды проводят об�
суждения, устраивают жеребьев�
ку. Но в этот раз хозяева сами 
все распределили. И так получи�
лось, что нам пришлось играть 
подряд с двумя командами: сна�
чала с  пермяками, а через час 
� с хозяевами турнира. В этом 
и состояла вся сложность, кото�
рую мы, к сожалению, не смогли 
преодолеть. 

К тому же не все, заявленные 
у нас изначально, смогли поехать 
на чемпионат. Пришлось в очень 
короткие сроки искать им заме�

ну. Некоторые ребята впервые 
участвовали в соревнованиях 
такого уровня. 

С Пермью отыграли просто на 
одном дыхании, выложились по 
полной. И тем, кто поехал впер�
вые, было сложно физически. 
После первой игры три человека 
вышли из строя. Во второй игре 
первый тайм еще держались, 
а затем не смогли противосто�
ять сопернику. А ведь именно 
с этой  командой из г. Чебокса�

ры мы играли в мае нынешнего 
года в г. Октябрьском и заняли 
там первое место. В этот раз со�
перникам успешно удалось взять 
реванш.  

� Назовите, пожалуйста, 
имена людей, которые отстаи�
вали честь нашей сборной на 
российском чемпионате.

� Бессменный капитан коман�
ды � Александр Зырянов. вете�
раны � Алексей Баталов, Андрей 
Заборов, Константин Яковлев, 

Александр Митрофанов. Алек�
сандр Астраускас, Валентин Чу�
динов, Константин Чудинов, Ро�
ман Чудинов, Сергей Мачитадзе, 
Андрей Листвин, а также Денис 
Казаков, названный лучшим 
бомбардиром, Андрей Денисов 
и Сергей Зенкевич, получивший 
титул «самый ценный и полезный 
игрок». 

� Вы тоже играли?
� Да, я принял участие в фи�

нальной игре, т. к. команда у 

нас была небольшая. Поэтому 
тренерского контроля за игрой, 
к сожалению, не было. Я делал 
это по мере возможности, но, 
когда просматривал видеоза�
писи, увидел много нарушений, 
которые судейство не замети�
ло или просто не хотело заме�
чать. 

� Но второе место � тоже хо�
роший результат…

� Бесспорно. Он так или иначе 
войдет в историю. 

� Какие дальнейшие планы?
� Провести следующий чем�

пионатом России в  Екатерин�
бурге. По крайней мере, офици�
альную заявку мы уже сделали. 
Если все получится, то состоится 
он в феврале�марте следующего 
года. До этого нам предстоит еще 
один турнир  – первенство При�
волжского федерального округа, 
который пройдет в Ульяновске. 
Будем тренироваться, набирать 
новых игроков

� Кто вам помог с финанси�
рованием в этот раз?

� Завод элементов трубо�
проводов – наш генеральный 
спонсор, который регулярно 
помогает команде. Предпри�
ниматель Юрий Казаков. Это�
му человеку небезразлична 
судьба спорта в поселке. Он 
родился и вырос в Большом 
Истоке, с детства играет в хок�
кей, регбол. А также «Кольцов�
ский комбикормовый завод» в 
лице директора Магамедова 
Басыра Расуловича. Всем им 
�  огромное спасибо!

� А Вам спасибо за беседу.

Ирина Крючкова.

 Серебряный призер чемпионата России по регболу  - команда из Большого Истока

НОВОГОДНИЙ  СЕРПАНТИН  «УМЕКОНА»
В минувший вторник школьники из поселка Бобровский отправились в Ека�

теринбург на праздничный концерт творческих коллективов Свердловской 
государственной Детской филармонии «Новогодний серпантин». 200 билетов 
на мероприятие и транспорт ребятам предоставил  Уральский завод метал�
локонструкций – «УМЕКОН».  Такая традиция у завода – не принимать, а да�
рить в свой день рождения подарки: 22 декабря «УМЕКОН» отмечает свое 
60�летие. 

…Морозным вечером ав�
тобусы со школьниками из Бо�
бровского уже катили по улицам 
Екатеринбурга. Пока ехали до 
театра Эстрады, ребята не отры�
вались от окошек – наблюдали 
предновогоднюю суету столицы 
Урала. Еще бы: многие из этих 
ребятишек в Екатеринбург, а 
тем более на концерт приезжа�
ют не часто: школы организуют 
поездки на всевозможные ме�
роприятия, но не все родители 
в состоянии заплатить за такое 
удовольствие для ребенка. Но 
в этот раз билеты достались 
именно тем, кто, как говорится,  
хочет, но не может: деткам из 
малообеспеченных и неблаго�
получных семей. Некоторые из 
бобровских школьников поехали 
с одноклассниками на концерт 
впервые в жизни. 

На сцене «Театра эстрады» 
развернулся целый новогодний 

серпантин из музыки, песен и 
танцев. Юные таланты из Детской 
филармонии «отчитывались» пе�
ред зрителями за проделанную в 
уходящем году работу.  Бобров�
ским ребятишкам больше по душе 
пришлись танцевальные номера: 
«Как они танцуют! Какие краси�
вые у них костюмы!» � то и дело 
слышалось из зрительного зала. 
В поселке Бобровский тоже есть 
творческие кружки для школьни�
ков, но опять же не все родители 
могут себе позволить платить за 
такое увлечение ребенка. А есть 
и такие папы и мамы, кому про�
сто не хочется заниматься раз�
витием своих детей. Поэтому для 
некоторых бобровских школьни�
ков концерт в театре Эстрады 
стал своеобразным открытием: 
вот, оказывается, как красиво 
можно выразить себя! Педагоги, 
приехавшие в Екатеринбург вме�
сте со своими подопечными, на�
деются, что мероприятие пойдет 
ребятам на пользу: может быть, 
кто�то начнет заниматься тан�
цами или музыкой, станет более 
дисциплинированным. 

– Мои второклашки с большим 
интересом смотрели выступле�
ния творческих коллективов. Они 
сейчас как раз в таком возрасте, 
когда их надо стимулировать к за�
нятиям творчеству. Может быть, 
вот на этом положительном при�
мере получится и их приобщить 
к занятиям танцами и музыкой, 
– говорит Марина Волкова, пе�
дагог начальных классов школы 
N13 поселка Бобровский.
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Перед поездкой на концерт 
учителя провели беседу со школь�
никами и рассказали о правилах 
безопасности и этикета – как 
нужно себя вести в обществен�
ных местах и на концертах. 

Мария Головихина, педагог 
школы N2 поселка Бобровский 
сказала: 

– Билетами на этот кон�
церт мы поощрили наших 
пятиклассников�отличников, 

а также привезли деток из не�
благополучных и малообес�
печенных семей. Первое, что 
они спросили с нескрывае�
мым удивлением: «А что, это 
бесплатно???». Конечно, им 
концерт очень понравился. 
Девочки оценили костюмы вы�
ступавших, мальчики изуча�
ли зал Театра Эстрады – как 
устроен пульт звукорежиссера, 
освещение и т.п. Мне и самой 
было очень интересно: сама 
бы никогда не выбралась, а тут 
– бесплатные билеты и транс�
порт. Почаще бы такие поездки 
нам устраивали!

З. Мастерова.
п. Бобровский. 
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РЕКЛАМА 
на сайте газеты «Маяк». 

ЗВОНИТЕ 6-85-74

НОВОГОДНИЕ 
РЕЦЕПТЫ

Один из самых любимых 
праздников детей и взрос�
лых – Новый год. А какой 
праздник без вкусного за�
столья? 

Давайте поделимся 
друг с другом своими 
лучшими рецептами и 
получим возможность по�
баловать близких какими�
то новыми праздничными 
изюминками. 

Присылайте ваши рецеп�
ты в редакцию до 20 дека*
бря, чтобы мы до Нового 
года сумели опубликовать 
их. 

В магазинеВ магазине
 «Строй Сервис»  «Строй Сервис» 

 проводится проводится
НОВОГОДНИЙ БАЗАРНОВОГОДНИЙ БАЗАР

СКИДКИ СКИДКИ 
на новогодний товар на новогодний товар 
и профессиональные и профессиональные 

наборы инструментов наборы инструментов 

20 % 20 % 
г. Сысерть, г. Сысерть, 

пер. Шлакоблочников, 9пер. Шлакоблочников, 9

АКЦИЯАКЦИЯ

Письмо Деду МорозуПисьмо Деду Морозу
Приближается волшебная пора – Новый год. Приближается волшебная пора – Новый год. 
И, конечно, у всех ребятишек есть заветные желания. И, конечно, у всех ребятишек есть заветные желания. 
Мы предлагаем  рассказать о них Деду Морозу. Мы предлагаем  рассказать о них Деду Морозу. 

Внимание всех-всех дошколят и школьников! Внимание всех-всех дошколят и школьников! 
Расскажите о том, как вы провели этот год.  Расскажите о том, как вы провели этот год.  
Хорошо ли учились? Слушались ли маму? Хорошо ли учились? Слушались ли маму? 
И какой подарок вы хотели бы получить в новогоднюю ночь.И какой подарок вы хотели бы получить в новогоднюю ночь.

Редакция газеты «Маяк» в лучшем виде Редакция газеты «Маяк» в лучшем виде 
передаст ваши письма Дедушке Морозу. передаст ваши письма Дедушке Морозу. 
И он, конечно, наградит всех, кто этого заслуживает, подарками.И он, конечно, наградит всех, кто этого заслуживает, подарками.
Не забудьте указать свое имя, возраст, адрес и телефон. Не забудьте указать свое имя, возраст, адрес и телефон. 

Мы ждем ваших писем  по адресу Мы ждем ваших писем  по адресу 
Сысерть, ул. К. Либкнехта, 40 до 22 декабря.Сысерть, ул. К. Либкнехта, 40 до 22 декабря.

В магазине «Строй Сервис»В магазине «Строй Сервис»  
имеется в продажеимеется в продаже

Эковер Лайт универсал П 30 Эковер Лайт универсал П 30 
– от 456 руб. (1266 руб. за 1 куб.) – от 456 руб. (1266 руб. за 1 куб.) 

Эковер Лайт – П35 – от 546 руб. (1517 руб. за 1 куб) Эковер Лайт – П35 – от 546 руб. (1517 руб. за 1 куб) 
Эковер Стандарт – П50 – от 589 руб. (1636 руб. за 1 куб)Эковер Стандарт – П50 – от 589 руб. (1636 руб. за 1 куб)

г. Сысерть, пер. Шлакоблочников, 9г. Сысерть, пер. Шлакоблочников, 9
тел. 8(34374)6-08-39, 8-919-39-11-445. тел. 8(34374)6-08-39, 8-919-39-11-445. 

УСПЕЙТЕ ОФОРМИТЬСЯ ПО ЛЬГОТНОЙ ЦЕНЕ!
АКЦИЯ ДЕЙСТВУЕТ ДО 31 ДЕКАБРЯ 2011 ГОДА!

ПРОГРАММА:
« Материнский капитал плюс »

ПОЛУЧИТЕ ДЕНЬГИ!
На покупку или строительство жилья!

Без подтверждения дохода! На очень выгодных условиях!
КПК «РОСФИНАНС», тел: 8 922 178 63 03

Адрес: г. Сысерть, ул. Коммуны, д. 26А, оф. 312

Салат «Рыбки в пруду» 
Состоящий из самых что ни на есть 

обычных ингредиентов. Салат очень 
выигрывает за счет оформления. Вот 
увидите, гости сразу же поинтересуют-
ся, что это за чудо, из чего оно сделано и 
обязательно попросят рецептик. 

Слои: 
1.  Вареную картошку натереть на 

крупной терке. 
2. Шпроты – размять вилкой, хвосты 

оторвать. 
3. Вареное яйцо – натереть на тер-

ке. 
4. Чеснок – растереть. 
5. тертый сыр. 
Каждый слой промазать майонезом. 

Сверху воткнуть рыбные хвосты.   Мож-
но добавить соленый огурчик. 

Для оформления: нарезаю кольца-
ми репчатый лук, обжариваю кольца 
на растительном масле до золотистого 
цвета, чтобы кольца не потеряли фор-
му, перед жаркой обваляйте их в муке, 
раскладываю их на поверхность салата. 
И в каждый кружок втыкаю шпротину, 
хвостом вверх. По краям, можно поло-
жить зелень: петрушки или укропа, или 
зеленый лук нашинкованный мелко, 
или зеленый горошек. 

Рулет из курицы
с черносливом 

Продукты на 4 порции 
1. 2 куриные грудки

2. 1 стакан черно-
слива 

3. 2 морковки 
4. 3 ст. л. майоне-

за 
5. 1 ст. л. грецких 

орехов
6. Соль, щепотка 

карри, зелень, чер-
ный перец. 

Приготовление: 1 час. 
Мясо отделить от костей. Слегка от-

бейте куски филе. Посолите, поперчите, 
выложите курицу на разделочной доске, 
чтобы получился равномерный пласт. 

Чернослив вымойте, пропустите че-
рез мясорубку с орехами морковью и 
зеленью. Добавьте 2 ст. л. майонеза. Вы-
ложите начинку на мясо. 

Сверните в рулет. Обвяжите нитками 
или закрепите зубочистками, чтобы не 
развалился. Выложите на противень и 
запекайте 20 мин при температуре 180С. 

Майонез перемешайте с карри. Вынь-
те противень, смажьте майонезом и за-
пекайте еще 15 мин. Подавайте с зеле-
нью и запеченным картофелем. 

Салат 
Крабовые палочки 

«под шубой» 
Яйца 5-6 шт, крабовые палочки – 250 

г, сливочное масло – 50 г, яблоко – 1 
шт, плавленый сыр, майонез. 

Яйца разделить на белки и желтки. 
Белки натереть на терке, затем натереть 
сыр, на сыр натереть масло, полить май-
онезом. Затем мелко нарезать крабовые 
палочки. Сверху натереть яблоко и за-
лить майонезом. Украсить раскрошен-
ными желтками. 

ПРИЯТНОГО АППЕТИТА! 

К. Чуркина, 
г. Сысерть. 
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КИНОСЕАНС

Улыбнись!

Не сдавайся!
На днях мы с подругой спорили о том, что интересует жен�

щин. Отчего�то считается, что они только о моде, мужчинах, 
семье и сплетнях способны разговаривать. А различные жур�
налы поддерживают этот миф. Подруга честно призналась, 
что разговоры о политике и экономике ее абсолютно не вол�
нуют. Все, о чем она думает � это любимый, работа и учеба. 
Я же постоянно слежу за новостями, читаю длинные статьи о 
том, что происходит в мире.  Не знаю, что модно носить этой 
зимой, но знаю о митингах и арестах после выборов. Однако 
когда возник вопрос, что смотреть � фильм о Ходорковском 
или светлую историю любви, почему�то выбрала второе. Не 
все же о политике думать и говорить!

Фильм «Не сдавайся» вышел на экраны  еще в октябре этого 
года.  И уже не идет в кинотеатрах, но его очень легко достать в 
магазине  или, например, у друзей. Снял его режиссер Гас Ван 
Сент, на счету которого «Харви Милк» и «Умница Уилл Хантинг». 
Сюжет фильма прост и приятен одновременно. Два подростка � 
мальчик с библейским именем Инок (Генри Хоппер) и хрупкая де�
вушка Аннабель случайно встретились в одном необычном месте. 
Он потерял родителей, она – теряет саму себя, будучи больной 
раком. Исход истории становится ясен уже на десятой минуте 
просмотра, особенно если мы видели «Осень в Нью�Йорке» или 
«Спеши любить». 

Кому�то эти два героя «не от мира сего» покажутся очень зна�
комыми  � этакий стереотип «хипстера обыкновенного», одеваю�
щего старенькие наряды и романтично играющего, например, в 
бадминтон. А еще более известными покажутся многие эпизоды 

из фильма, которые напо�
минают открытки с над�
писью «Счастье – это…». 
Прогулки на фоне слиш�
ком красивой осени, чте�
ние книг и разговоры с 
другом о любви, которая 
не может быть вечной. О 
любви, которой всего три 
месяца жить. 

Мы понимаем, что в 
финале Джульетта умрет, 
только вот что будет с Ро�
мео? Да и должно ли хоть 
что�то измениться в жиз�
ни одинокого мальчишки, 
проводящего все дни в 
компании воображаемо�
го друга? Изменится. Как 
минимум, юный актер 
Генри Хоппер заставит 
своего героя «проронить 

скупую мужскую слезу» именно так, чтобы у зрителя сердце сжа�
лось от жалости, любви или воспоминания о ком�нибудь. Конечно, 
мужчины не должны плакать � их слезы, в отличие от женских, 
значат либо полную безысходность, либо абсолютную слабость. 
Если честно, слабость мужчинам не к лицу, а выход найти мож�
но везде и всегда. Поэтому к плачущим мужчинам я относилась 
резко негативно, ибо со стороны это реально страшно выглядит. 
Инок � еще мальчик, ему плакать простительно. Благо и повод � 
печальнее некуда.  

И все же, слезы – это не кульминация фильма «Не сдавайся». 
Один эпизод плавно перетекает в другой, каждый из них совер�
шенно необязателен, да и весь фильм напоминает красивую фото�
графию, смысл которой в улыбках персонажей да и только.  

Пожалуй, это не самый лучший фильм в послужном списке ре�
жиссера и нужно было все�таки где�то «откопать» фильм о Ходор�
ковском, запрещенный к показу в России, а не умиляться каж�
дому слову двух подростков. Только вот эта сказочная история 
с киноэкрана кажется более живой и честной, нежели все, что 
происходит вокруг. Быть может, именно поэтому вместо политики 
женщины интересуются любовью?

Наталья Беляева.

☺ Петя выкуривал 20 сигарет в день, а 
Коля выкуривает 15 сигарет в день.

Вопрос: не настораживает ли Колю то, 
что о Пете упоминается в прошедшем вре-
мени?

☺ Барак Обама звонит Медведеву и жа-
луется, что есть большая вероятность, что 
его демократическая партия проиграет на 
выборах в конгресс США.

Медведев говорит: "Фигня! Я тебе помогу. 
Есть у меня мега-спец по выборам, Чуров его 
фамилия. Он к тебе приедет - все уладит".

Выборы в США прошли. Медведев звонит 
Обаме узнать что да как.

Обама говорит: "Да, в общем-то все тихо-
спокойно прошло. Только вот результат 
странный какой-то - во всех штатах с боль-
шим отрывом победила Единая Россия".

☺ Два ковбоя заходят в салун и видят 
объявление: 

"Принимаем скальпы индейцев. Один 
скальп - $100". Ну, они на коней - и в прерию. 
Скачут, скачут - нет индейцев. Они злые 
уже, замученные. 

Вдруг видят - индеец стоит. Ковбои его 
пристрелили, скальп срезали и, поскольку 
время было уже позднее, раскинули непода-
леку палатку и заночевали... 

Утром просыпается один из ковбоев, вы-
ходит из палатки и, сладко потягиваясь, 
оглядывает окрестности. И тут видит - во-
круг их палатки в боевой окраске стоят ты-
сячи две индейцев - тетива луков натянута, 
копья-томагавки подняты, рожи зверские... 
Ковбой ныряет в палатку - будит друга: 

- Джо! Вставай, Джо - мы миллионеры!!! 

☺ Разговаривают две соседки, выходит 
третья и начинает жаловаться: спина бо-

лит, руки-ноги болят, голова болит.
Одна из соседок говорит:
- Вот ты, Мань, жалуешься, что болит 

все, а вчера два мужика от тебя выходили, и 
сегодня утром еще один.

- Ой бабы, одно место здоровое, и то по-
завидовали!

☺  На балкон выходит еврейская мама и 
кричит:

- Аркаша! Домой!
Мальчик поднимает голову и кричит в от-

вет:
- Я замерз?
- Нет! Ты хочешь кушать!

☺ Новый русский на заправке, читает 
инструкцию по пользовнию бензоколон-
кой:

1. Достаньте пистолет.
Достает из кобуры макарова.
2. Вставьте пистолет в бак.
Вставляет.
3. А теперь нажмите.

☺ В воинской части идет очередная про-
верка. Генерала сопровождает рядовой.

Генерал (проведя пальцем по подоконнику: 
- Что это такое?
Рядовой: - Пыль,, товарищ генерал.
Генерал (проведя пальцем по столу): - А 

это что такое?
Рядовой: - Пыль, товарищ генерал.
Генерал: - Слушай, рядовой, ты знаешь 

русскую пословицу про свинью?
Рядовой: - Так точно, товарищ генерал.
Генерал: - Ну....
Чукча: - Свинья везде грязь найдет.

☺ Мужик приходит устраиваться на 
работу. В отделе кадров ему говорят: 

- Первые 2 месяца вы будете получать 800 
долларов в месяц, а потом - 1000. 

- Хорошо, я загляну к вам через пару 
месяцев.
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ВЫЕЗДНОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ 

от «ДУЭТА» 
юбилеев,  дней рождений, 

корпоративов, поминок. 
Звоните: 7-34-36

 или 8-965-521-12-89. 

НАША ЯРМАРКА
КУПОН  для  подачи ОДНОГО бесплатного частного 

объявления (до 20 слов). Действителен до 22 декабря

Куплю   Продаю   Меняю   Сниму   СдаюКуплю   Продаю   Меняю   Сниму   Сдаю

Внимание, объявления  коммерческого характера 
и в рубрику «Услуги» публикуются только ПЛАТНО.

Индивидуальный предпринима�
тель Панова Валентина Андреевна 
ПЛАНИРУЕТ СТРОИТЕЛЬСТВО 
Бизнес�центра  «Ваш советник» по 
адресу: Свердловская область, Сы�
сертский район, село Патруши, ул. Со�
ветская, 2А. Все вопросы и предложе�
ния по  телефону 8�343�383�10�34. 

Приручите малюток!
Друзья! На территории завода 

ЗАО «Энергомаш (Екатеринбург) 
� УЭТМ», где я работаю, бездо�
мная собака родила десятерых 
щенят. Они, конечно, беспород�
ные, но очень добрые и умнень�
кие. Щенята уже подросли и са�
мостоятельно кушают, добрые 
люди подкармливают их, как мо�
гут, но им очень холодно. Так как 
у нас режимный объект, от них в 
любое время могут избавиться 
охранники! В зоозащите отве�
тили что�то невнятное, поэтому 
ищем пристанище для животных 
собственными силами. 

Приручите малюток. Соба�
ка ведь друг человека, она всю 
жизнь вам будет за это благо�
дарна, и, возможно, когда�то вы�
ручит из беды вас. Звоните по 
телефону 89506451353.

Александр Михалицын.

Митрополит Кирилл 
на Сысертской земле 

17 декабря, в день памяти Святой великомученицы 
Варвары, в храме св.  апп. Петра и Павла (на кладбище) 
совершит праздничную Божественную литургию Митропо�
лит Екатеринбургский и Верхотурский Кирилл. 

Приглашаем всех на богослужение, которое  начнется 
в 8.30. 

Приход св. апп. Петра и Павла. 

Дистанционный способ 
продажи товара 

СОВЕТУЕТ СПЕЦИАЛИСТ

В настоящее время все по*
пулярней становится  прода*
жа товаров дистанционным 
способом. 

Главной особенностью дис�
танционной торговли является 
то, что потребитель не имеет 
возможности воочию ознако�
миться ни с самим товаром, ни 
с образцом товара до момента 
его получения. 

При покупке товара дистан�
ционным способом необходи�
мо знать следующее: 

Продавец, который продает 
товар дистанционно, должен 
обязательно указать адрес для 
возврата товара в случае воз�
никновения такой необходимо�
сти. 

Когда потребителю доставят 
заказанный товар,  необходимо 
изучить информацию о това�
ре и его изготовителе, которая 
должна содержать: наименование товара; 
сведения об основных потребительских 
свойствах товара; сведения о гарантийном 
сроке, если он установлен; правила и усло�
вия эффективного и безопасного исполь�
зования товара; сведения о сроке службы 
или сроке годности товара, а также сведе�
ния о необходимых действиях потребите�
ля по истечении указанных сроков и воз�
можных последствиях при невыполнении 
таких действий, если товар по истечении 
указанных сроков представляет опасность 
для жизни, здоровья и имущества покупа�
теля или становится непригодными для ис�
пользования по назначению; адрес (место 
нахождения), полное фирменное наимено�
вание (наименование) продавца; сведения 
об обязательном подтверждении соответ�
ствия товаров обязательным требовани�
ям, обеспечивающим их безопасность для 
жизни, здоровья покупателя, окружающей 
среды и предотвращение причинения вре�
да имуществу покупателя в соответствии 
с законодательством РФ; цену, порядок и 
условия оплаты товара. 

Указанная информация должна быть в 
момент доставки товара доведена до све�
дения покупателя в письменной форме 
(для импортных товаров � на русском язы�
ке). 

В случае, если информация о порядке 
и сроках возврата товара надлежащего 
качества не была предоставлена в пись�
менной форме в момент доставки товара, 
покупатель вправе отказаться от товара в 
течение трех месяцев с момента передачи 
товара. 

Информация о товарах доводится до 
сведения покупателя в технической доку�
ментации, прилагаемой к товарам, на эти�
кетках, путем нанесения маркировки или 

иным способом, принятым для отдельных 
видов товаров. 

Продавец обязан передать товар поку�
пателю в порядке и сроки, установленные 
договором. 

За нарушение продавцом сроков пере�
дачи товара покупателю продавец несет 
ответственность в соответствии с граж�
данским законодательством РФ. Если то�
вар был оплачен предварительно, но не 
доставлен в срок по вине продавца, ответ�
ственность за нарушение срока передачи 
товара продавец будет нести в соответ�
ствии со ст. 23.1 Закона «О защите прав 
потребителей», а именно: 

� в случае нарушения установленного 
договором купли�продажи срока передачи 
предварительно оплаченного товара по�
требителю продавец уплачивает ему за 
каждый день просрочки неустойку (пени) в 
размере половины процента суммы пред�
варительной оплаты товара. Неустойка 
(пени) взыскивается со дня, когда по до�
говору купли�продажи передача товара по�
требителю должна была быть осуществле�
на, до дня передачи товара потребителю 
или до дня удовлетворения требования по�
требителя о возврате ему предварительно 
уплаченной им суммы. Однако, сумма взы�
сканной потребителем неустойки (пени), не 
может превышать сумму предварительной 
оплаты товара. 

При приеме товара необходимо про�
верить его целостность и комплектность, 
соответствие доставленного товара зака�
занному, наличие принадлежностей  и до�
кументации к товару и прочие характери�
стики и данные доставленной вещи. 

Ю. Галей, 
специалист-эксперт  

Сысертского роспотребнадзора. 

Если Вам не доставили 
почтовый перевод 
Досудебный порядок урегулирования спора при оказании услуг связи

Правовые основы деятельности в об�
ласти связи на территории Российской 
Федерации, а также права и обязанно�
сти лиц, участвующих в указанной дея�
тельности или пользующихся услугами 
связи, определяет Федеральный Закон 
от 07.07.2003 N126�ФЗ «О связи» (далее 
Закон).

Статья 55 Закона регламентирует по�
рядок подачи пользователями услуг связи 
жалоб (претензий) и устанавливает прави�
ла их рассмотрения операторами связи. 
При этом пунктом 4 статьи 55 предусмо�
трен обязательный досудебный порядок 
предъявления претензий в случае неис�
полнения или ненадлежащего исполнения 
обязательств, вытекающих из договора 
об оказании услуг связи. Как правило, до�
судебный порядок урегулирования спора 
предусмотрен в договоре оказания услуг 
связи. Претензии предъявляются операто�
ру связи, заключившему договор об оказа�
нии услуг связи или отказавшему в заклю�
чении такого договора.

Претензии предъявляются в письмен�
ной форме и подлежат обязательной реги�
страции в установленном порядке:

�  в течение шести месяцев со дня ока�
зания услуги связи, отказа в ее оказании 
или дня выставления счета за оказанную 
услугу связи � по вопросам, связанным с 
отказом в оказании услуги связи, несвоев�
ременным или ненадлежащим исполнени�
ем обязательств, вытекающих из договора 
об оказании услуг связи, либо невыпол�
нением или ненадлежащим выполнением 
работ в области электросвязи (за исклю�
чением жалоб, связанных с телеграфными 
сообщениями);

� в течение шести месяцев со дня отправ�
ки почтового отправления, осуществления 
почтового перевода денежных средств � по 
вопросам, связанным с недоставкой, не�
своевременной доставкой, повреждением 
или утратой почтового отправления, не�
выплатой или несвоевременной выплатой 
переведенных денежных средств;

� в течение месяца со дня подачи теле�
граммы � по вопросам, связанным с не�
доставкой, несвоевременной доставкой 
телеграммы или искажением текста теле�
граммы, изменяющим ее смысл.

К претензии прилагаются копия догово�
ра об оказании услуг связи или иного удо�
стоверяющего факт заключения договора 
документа (квитанция, опись вложения и 
тому подобные) и иные документы, кото�
рые необходимы для рассмотрения пре�
тензии по существу и в которых должны 
быть указаны сведения о неисполнении 
или ненадлежащем исполнении обяза�
тельств по договору об оказании услуг свя�
зи, а в случае предъявления претензии о 
возмещении ущерба � о факте и размере 
причиненного ущерба.

Претензия должна быть рассмотрена не 
позднее чем через шестьдесят дней со дня 
ее регистрации. О результатах рассмотре�
ния претензии лицу, предъявившему пре�
тензию, должно быть сообщено в письмен�
ной форме.

Для претензий отдельных видов преду�
сматриваются особые сроки их рассмотре�
ния. Претензии, связанные с почтовыми 
отправлениями и почтовыми переводами 
денежных средств, пересылаемых (пере�
водимых) в пределах одного поселения, 
рассматриваются в течение пяти дней со 
дня регистрации претензий. Претензии, 
связанные со всеми другими почтовыми 
отправлениями и почтовыми переводами 
денежных средств, рассматриваются в 
срок, установленный пунктом 7  ст. 55 За�
кона.

При отклонении претензии полностью 
или частично либо неполучении ответа в 
установленные для ее рассмотрения сроки 
пользователь услугами связи имеет право 
предъявить иск в суд.

Отношения в области почтовой связи 
помимо Федерального Закона «О связи» 
регулируются Федеральным Законом  от 
17.07.1999 № 176�Федерального Закона «О 
почтовой связи». Порядок предъявления 
претензий оператору почтовой связи уста�
новлен положениями статьи 37 Федераль�
ного Закона «О почтовой связи».

Претензии, связанные с приемом или 
вручением почтовых или телеграфных от�
правлений, могут предъявляться как опе�
ратору связи, принявшему отправление, 
так и оператору связи по месту назначения 
отправления. При неисполнении или не�
надлежащем исполнении обязательств по 
оказанию услуг почтовой связи пользова�
тель услуг почтовой связи вправе предъя�
вить оператору почтовой связи претензию, 
в том числе с требованием о возмещении 
вреда. Претензии в связи с недоставкой, 
несвоевременной доставкой, поврежде�
нием или утратой почтового отправления 
либо невыплатой переведенных денежных 
средств предъявляются в течение шести 
месяцев со дня подачи почтового отправ�
ления или почтового перевода денежных 
средств.

В случае отказа в удовлетворении пре�
тензии или ее частичном удовлетворении 
документы, приложенные к претензии, 
возвращаются заявителю.

При подаче претензии пользователь (его 
законный представитель) должен предъя�
вить документ, удостоверяющий личность. 
В случае если с претензией обращается не 
сам пользователь, а его доверенное лицо, 
предъявляется доверенность, выданная на 
имя этого лица.

Ю. Галей, 
специалист-эксперт Сысертского 

роспотребнадзора. 
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

Сысертский завод 
«Стройпенобетон»
реализует 
ПЕНОБЛОК 
АРМИРОВАННЫЙ 
марки Д-600 
600х200х300. 

Цена 2400 руб./куб.м. 
Наличный, безналичный 
расчет. 

Адрес: ул. Тимирязева, 168 
Тел. 8-902-263-18-65, 

8-922-616-43-90, 
8-922-130-89-50. 

Медицинский центр 
"Гарант"

г. Екатеринбург, лиц. ЛО66-01-000-873 Минздрава СО

УСТОЙЧИВОЕ КОДИРОВАНИЕ
Алкогольная зависимость

Курение, лишний вес

ТОЛЬКО ВРАЧИ 
ВЫСШЕЙ КВАЛИФИКАЦИИ

Прием врачей: 
15 декабря, 26 января - в 17 час.

ПО АДРЕСУ:
г. Сысерть, ул. Коммуны 26-а, оф.205.

Тел 8-922-294-08-67.
Стоимость лечения 3000 руб.
О возможных противопоказаниях 

проконсультируйтесь со специалистом.

БУРИМ СКВАЖИНЫ 
физическим 

и юридическим лицам. 
Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99,
8-912-20-55-308.

ООО «Эковата-
Сысерть» 
Утепление 
стен, потолков, пола 
(сухое, влажное нанесение). 

Бесшовный 
утеплитель ЭКОВАТА. 
Весь комплекс работ 
по строительству 
каркасных домов.

Тел. 8-912-28-90-812 
Алексей Владимирович. 

БУРИМ 
СКВАЖИНЫ. 
ГАРАНТИЯ. КАЧЕСТВО

  8 912 6 180 280. 

ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ     ТРЕБУЮТСЯ    

БЕТОН 
РАСТВОР 

БЕТОНОНАСОС 
Тел. 8-904-38-29-154, 

8-922-151-23-23. 

СПУ ТНИКОВЫЕ 
АНТЕННЫ

Триколор ТВ. 
Телекарта.

Тел.  8-922-226-00-51 . 

Реклама на сайте газеты «Маяк». Звоните 6-85-74

ВЫВОЗ И УБОРКА СНЕГА
ЩЕБЕНЬ. ОТСЕВ. ПЕСОК.

СКАЛЬНЫЙ ГРУНТ. УГОЛЬ.
8-912-607-607-2 

www.terra�ekb.ru

Вывоз 
ЖИДКИХ 

БЫТОВЫХ
 ОТХОДОВ.

 Тел. 898-26-29-444-7.

Спутниковое Спутниковое 
телевидение.телевидение.

Триколор ТВ.Триколор ТВ.  

Тел. 8-902-444-54-22.Тел. 8-902-444-54-22. 

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ  

ДРОВАДРОВА  
КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. 
Тракторная телега – 3000 руб. Тракторная телега – 3000 руб. 

Тел. 8-922-208-55-16. Тел. 8-922-208-55-16. 

Компания ELBRUS 
приглашает на работу 

МЕНЕДЖЕРА 
ПО ПРОДАЖАМ 

НАТЯЖНЫХ ПОТОЛКОВ. 
Если Вы любите людей и умеете им 
помогать, результативны в жизни и 
Вам нравятся сложные и интересные 
задачи, тогда записывайтесь на со-
беседование,  и мы обеспечим Вам 
стабильные и комфортные условия 
работы. 

Тел. для записи 
на собеседование

8-950-644-53-55.

Реклама на сайте газеты «Маяк». Звоните 6-85-74

, 6-10-25

РЕМОНТ ГРУЗОВЫХ 
АВТОМОБИЛЕЙ 
•Ремонт ТНВД и форсунок 
•Ремонт двигателей 
(ЗИЛ, МАЗ, ГАЗ, бычок, 
УАЗ) 
•Ремонт ходовой 
•Сварочные работы 
•Шиномонтаж (легковой) 

Тел. 8-922-034-86-96. 

ПРОДАМ КОТТЕДЖ в Сысерти 
по ул. Ягодная, 120 кв.м.,

 3 комнаты, 3 санузла, кухня, 
гараж, участок  9 соток, 

все коммуникации. 
 Цена 4300 тыс. руб.

Тел. 8-912-221-90-78. 8-912-660-89-26. 

В Стоматологическую 
студию 

«Александрия» 

требуется 

МЕДСЕСТРА 
(до 35 лет). 

Тел. 69-0-69. 

ИП Даутов М. М. 

НА ЗАКАЗ 
г. Сысерть, 

ул. Декабристов, 77 
Тел. 

8-909-003-47-36, 
8-922-206-05-20. 

НА ЗАКАЗ 
г Сысерть

- КУХНИ - КУХНИ 
-ДЕТСКИЕ -ДЕТСКИЕ 
- ГОСТИНЫЕ - ГОСТИНЫЕ 
- ШКАФЫ-КУПЕ - ШКАФЫ-КУПЕ 
- МЕБЕЛЬ ДЛЯ ОФИСА - МЕБЕЛЬ ДЛЯ ОФИСА 
- ТОРГОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ- ТОРГОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ  

Хоккейный клуб 
«Автомобилист» 

(г. Сысерть) 

НАБИРАЕТ ДЕТЕЙ 
2003-2004 г. р. 

в секцию хоккей-футбол. 
В субботу-воскресенье 

массовое катание 
на коньках. 

Обращаться
 х/к «Автомобилист», 

г. Сысерть, 
мкр. «Новый», д. 35. 

Свердловский 
кадетский корпус 

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на переподготовку 

водителей ТС 
категории "Е".

 
Начало обучения 

09.01.2012 г. 

Справки по тел. 
8-922-112-17-06, 6-25-76. 

ЕЛКИ 
(сосенки до 2 м) 

НА ЗАКАЗ. 
Доставка, имеются грузчики. 

Тел. 8-952-737-11-41. 

17 и 18 
декабря 

ЦИРК – ШАПИТО 
район автовокзала 
(рядом с магазином 

"Монетка"). 
Тел. 8-965-64-87-897. 

Шатер обогревается. 

Предъявителю купона 
скидка 50 рублей. 

РЕАЛИЗУЕМ ЗАПЧА-
СТИ для а/м Урал, гидро-
манипуляторов ПЛ-70, 
СФ-65, Атлант и др. Всег-
да в наличии фильтры, 
уплотнения, распредели-
тели, ротаторы и многое 
другое. Производим и ре-
монтируем РВД за 20 ми-
нут. Работаем в выход-
ные. Возможна доставка. 
ООО ПКФ «Гидравлик-
автокомплект». 

Тел. (343) 213-58-37, 
219-41-59, 321-19-37.»

Открытый аукци-
он по продаже иму-
щества ЗАО «Спец-
с т р о й к о м п л е к т »  
(ИНН 6652016283  
624022, Свердловская 
область, г. Сысерть, 
ул. Коммуны 32-
19/3), назначенный 
на 09.12.2011 г. при-
знан несостоявшимся 
в связи отсутствием 
участников торгов. 



 15 декабря  2011 г.
РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ24

ОТ ПРОИЗВОДИТЕЛЯ 
г. Сысерть, 

ул. Коммуны, 39 
(АН «Чистые 

пруды»)

 Тел. (34374) 605-66, 
(343)213-93-35 

8 (952) 142-49-04
www.alekto1.ru

Натяжные 
потолки

Автошкола Автошкола ДОСААФДОСААФ
Продолжается набор Продолжается набор 
на курсы на курсы ВОДИТЕЛЕЙ ВОДИТЕЛЕЙ 
ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ  

••категории «В». категории «В». 
Первоначальное обучение Первоначальное обучение 
на автотренажере.на автотренажере.
Начало занятийНачало занятий  12 декабря12 декабря..

Новогодняя акция!Новогодняя акция!
СТОИМОСТЬ ОБУЧЕНИЯ СТОИМОСТЬ ОБУЧЕНИЯ 

12000 руб.12000 руб.
ул. Ленина, 30а ул. Ленина, 30а 

(вход со двора), (вход со двора), тел. 7-37-27. тел. 7-37-27. 

Новогодняя акция! 
КомплектКомплект  

«Телекарта» «Телекарта» 
всего за 3999 руб.всего за 3999 руб. 

КомплектКомплект 
«Триколор ТВ» «Триколор ТВ» 
за 7999 руб.за 7999 руб. 

г. Сысерть, г. Сысерть, 
ул.  Трактовая, 14 ул.  Трактовая, 14 

(ТЦ «Монетка») (ТЦ «Монетка») 
Тел. 8-9-2222-09-009Тел. 8-9-2222-09-009. Фитнес-клуб Фитнес-клуб 

«ЕВА» «ЕВА» 
приглашает приглашает 
на тренировки! на тренировки! 
Новый тренер Новый тренер 
из Екатеринбурга! из Екатеринбурга! 
Первое занятие Первое занятие 
15 декабря в 19.00. 15 декабря в 19.00. 
Запись Запись 
8-909-013-56-60. 8-909-013-56-60. 

30%30%Cкидки с 15 декабряCкидки с 15 декабря23 ДЕКАБРЯ 
с 9 до 18 часов в ГЦД 

Большая сезонная 

РАСПРОДАЖА 
ТРИКОТАЖНЫХ 

ИЗДЕЛИЙ 
лучших фабрик России 
(Чебоксары, Иваново, 

Ульяновск) 
В ассортименте 

одежда для всей семьи 
НИЗКИЕ ЦЕНЫ. СКИДКИ. 

20 ДЕКАБРЯ 20 ДЕКАБРЯ с 10.00 до 18.00 
в ГЦД г. Сысерти 

Фабрика «ИМИДЖ» г. Пермь 

0 до 18.00 0 до 18.00 
ертиерти

Ж» г. ПермьЖ» г. Пермь

НОВАЯ КОЛЛЕКЦИЯНОВАЯ КОЛЛЕКЦИЯ  
зимних пальто, курток, головных уборов. зимних пальто, курток, головных уборов. 

НОВОГОДНИЕ СКИДКИНОВОГОДНИЕ СКИДКИ до 1000 рублей до 1000 рублей. . 

Ликвидация демисезонных пальто: Ликвидация демисезонных пальто: 
любое пальто по цене 3500 руб.любое пальто по цене 3500 руб.  
Рассрочка платежа от 3 до 6 месяцев. Рассрочка платежа от 3 до 6 месяцев. 
Первоначальный взнос 500 руб. Первоначальный взнос 500 руб. 
(При себе иметь паспорт). (При себе иметь паспорт). 

Для вас, садоводы! 
23 декабря, в пятницу, 

состоится очередная встреча 
членов клуба «Садовод», 

организованного Центром 
социального обслуживания населения. 

ТЕМА ВСТРЕЧИ: 

«Ландшафтный дизайн»  
(с показом слайдов). 

Встреча пройдет в малом зале ГЦД. 
Начало в 10 часов. 

Реклама 
на сайте 

газеты «Маяк». 

ЗВОНИТЕ 6-85-74


